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TJMG mantém condenação da Copasa por 
racionamento de Água em Montes Claros

Pirapora faz ciclo de 
palestras de capacitação 
para frente de trabalho

Cidade 11

SaÚde 6

Montes Claros, quinta-feira 21 de Outubro de 2021 - R$ 1,50
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,60

Cotação eUrO - real

R$ 6,52

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 29º
Min. : 19º

SaÚde 6

A Fundação Hospitalar de Montes 
Claros - Hospital Aroldo Tourinho co-
memorou na manhã desta quarta-feira, 
20 de outubro, seus 34 anos de histó-
ria e prestação de serviços à saúde. O 
evento, com a participação da diretoria 
e colaboradores da instituição, contou 
com a apresentação da banda de músi-
ca da 11ª Região de Polícia Militar, sob 
a regência do tenente Paulo Roberto 
Cruz Gomes. Um dos maiores hospi-
tais filantrópicos de Minas Gerais e re-
ferência em diversas especialidades, o 
Aroldo Tourinho atende a todo o Norte 
de Minas, sudoeste da Bahia e Vale do 
Jequitinhonha, abrangendo aproxima-
damente 2 milhões de habitantes des-
sas regiões. 

Um dos assuntos que fez parte dos discur-
sos em Plenário na tarde de ontem (20) foram 
sobre projetos de melhorias em rodovias que 
cortam o Estado e de investimentos previstos 
nas áreas de saúde e educação, em especial 
para o Norte de Minas. O deputado Carlos 
Pimenta (PDT) elogiou o prefeito de Montes 
Claros, Humberto Souto, que anunciou recen-
temente o asfaltamento das vias de acesso a 
dez distritos da cidade. 

A oncologista clínica da Santa Casa Mon-
tes Claros, Juliana Arruda, ministrou pales-
tra sobre prevenção e diagnóstico precoce 
do câncer de mama em uma ação social re-
alizada pelo Grupo de Missões da Igreja do 
Evangelho Quadrangular da Vila Ipiranga, 
em Montes Claros. 

Feira da moda 
movimenta Taiobeiras 
no Norte de Minas
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deputados comemoram 
investimentos do Norte 
de Minas

Hospital aroldo Tourinho comemora 
34 anos de história

ASCOM/ HAT

Oncologista da Santa 
Casa ministra palestra 
sobre câncer de mama 
em ação social

A desoneração da folha de pagamentos é uma das medidas prio-
ritárias em andamento no Congresso Nacional para a retomada do 
crescimento econômico de nosso país. A afirmação é do relator do 
Projeto de Lei 2541/2021, que prorroga a desoneração da folha de 
pagamentos, deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG). 

Marcelo Freitas defende 
aprovação da desoneração da 
folha de pagamentos O jornalista e advogado Fábio Oliva foi elei-

to novo presidente do Aeroclube de Montes 
Claros para o triênio 2021/2024. Fábio já havia 
sido presidente do aeroclube há vinte anos, 
com uma bela folha de serviços prestados, sem-
pre com um excelente relacionamento com as 
autoridades públicas e privadas, de quem sem-
pre recebeu apoio para as causas da aviação 
geral no Norte de Minas. 

Fábio Oliva assume 
aeroclube de Moc
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A 2ª Câmara Cível do Tribunal de Justiça de Minas Gerais manteve a condenação da Copasa em aproximadamente R$ 50 milhões pela falta de água em Montes Claros, no ano de 2017, além do aumento indevida no valor 
da tarifa da conta naquela época. A Justiça de Montes Claros já tinha condenado a Copasa pelo problema, mas a Agência de Regulação de Saneamento Básico de Minas Gerais entrou com recurso, com a alegação de que a 
punição à empresa seria de competência dela. 

JUSTiÇa 7
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Em um mundo altamente conecta-
do, as mídias sociais têm papel funda-
mental. Para o bem ou para o mal. A 
diferença está no uso das ferramentas 
com inteligência e critério. E também 
na escolha da melhor opção de rede 
social para os interesses envolvidos.

Neste ambiente de redes sociais, 
uma alternativa bem interessante é o 
LinkedIn, a maior rede social para ne-
gócios do mundo. Diferente do que 
muitos acreditam, ele não serve apenas 
para a busca de emprego e divulgação 
de currículos. Na verdade, seu objetivo 
primordial é criar conexões entre pes-
soas e, a partir disso, gerar oportunida-
des de relacionamentos profissionais e 
negócios entre empresas.

A ferramenta oferece a possibilidade 
de expor ideias, conhecimentos, pes-
quisas, tutoriais, compartilhar dicas e 
tendências de mercado, sendo bastante 
útil para pessoas e empresas que quei-

ram construir autoridade diante seu pú-
blico-alvo inserido na plataforma.

Além de perfis pessoais, o LinkedIn 
permite a criação de páginas corporati-
vas, para contar a história da empresa, 
novidades sobre produtos e serviços, 
aproximá-la de seus consumidores e 
publicar vagas de emprego.

Assim, seja qual for o objetivo em-
presarial, o LinkedIn é claramente um 
canal relevante e que pode gerar bons 
resultados já no curto prazo. Veja baixo:

8 sugestões para impulsionar sua 
estratégia digital com o uso do Linke-
din

Os principais objetivos de empre-
sas que investem nessa plataforma 
são gerar leads, nutri-los, disponibi-
lizar conteúdo relevante e criar boas 
oportunidades de negócios.

Para alcançar essas metas, cujos 
desafios são muitos e grandes, a ela-
boração de um plano eficaz e que im-
pulsione os resultados se baseia em:

1 – Construir autoridade
O LinkedIn é um instrumento in-

crível para quem quer construir uma 
imagem de autoridade. Mais direcio-
nado e focado, o conteúdo oferecido 
costuma ser de alta qualidade e refi-
nado.

Esse aspecto da rede influencia de 
forma positiva, ajudando as pessoas, 
empresas ou marcas a se tornarem 
referências de autoridade.

O objetivo do perfil pessoal é 
apresentar projetos e habilidades, 
agregar informações da carreira pro-
fissional e estruturar, a partir daí, a 
autoridade. Já a página empresarial 
visa a expandir os negócios e di-
vulgá-los. Na página da empresa, é 

importante conter todas as informa-
ções que geram credibilidade, todas 
as novidades e serviços oferecidos. 
Com todos esses itens estruturados, 
ganha-se espaço e reconhecimento.

2 – Criar rede de contatos
Para ter um bom alcance é preciso 

ter contatos, seguidores, ou seja, rede 
de conexões. Mais importante que a 
quantidade, é a qualidade das suas 
conexões.

É preciso trabalhar para aumen-
tar a lista, conectando-se com quem 
pode trazer vantagens, proporcionar 
parcerias e fazer o seu empreendi-
mento crescer, como pessoas que são 
referência e que podem somar e agre-
gar valor ao negócio.

O importante é aproveitar a porta 
que se abriu e criar oportunidades 
que serão benéficas a todos.

Mentir é um erro! Mentir sobre 
assunto sério, que pode gerar danos à 
sociedade, por vezes irreversíveis, vai 
muito além do simples erro, pode ser 
crime. E grave! Não se doura a mentira 
chamando-a de fake news, glamouriza-
ção de uma palavra gringa que no Brasil 
já é quase que uma piada, usada não 
raro para aliviar uma situação difícil, 
também para o disseminador, o men-
tiroso. Com a mentira não se brinca! 
Informação exata, correta e verdadeira 
previne doenças, acidentes, enfim, salva 
vidas.

Expressar inverdades, principal-
mente sobre temas relacionados a áreas 
consideradas sensíveis, que tem a infor-
mação como única ferramenta eficaz de 
prevenção, nada tem a ver com liberda-
de de expressão, como querem alguns. 
Trata-se, novamente, de uma falácia, o 
que obriga a todos os cidadãos a per-
manecerem atentos, pois não são raros 
os discursos bem elaborados, mas sem 
qualquer fundamento relacionado à 
verdade.

A mentira, que segue sendo usada 
com frequência nessa pandemia, por 
exemplo, pode induzir o indivíduo ao 

erro de não se cuidar e, a partir daí, le-
vá-lo à contaminação, hospitalização e 
até a morte. Além de poder contaminar 
outros ao seu redor. Um círculo vicioso 
irresponsável!

Líderes de opinião, aqueles especia-
listas que interpretam cenários, artistas 
de TV, comunicadores de rádio e famo-
sos de reality shows, que estão a todo 
instante se comunicando em suas redes 
sociais com fãs e seguidores, ou mesmo 
quando questionados pela imprensa, 
precisam agir com responsabilidade, 
ter consciência do papel que desempe-
nham e do poder de suas palavras. Eles 
sabem que podem influenciar pessoas.

Essa mesma conscientização e res-
ponsabilidade deve ser exigida dos 
jovens que hoje buscam a fama e tudo 
o que ela pode oferecer (glamour, ba-
julação e dinheiro) atuando pelas pla-
taformas de vídeo da Internet. Estes 
também possuem forte capacidade de 
influenciar as suas audiências. Não é 
por outra razão que são denominados 
de “influencers”.

Infelizmente, alguns disseminam 
conceitos que contrariam a verdade, 
ou seja, espalham mentiras. E não vale 

dizer, para desculpá-los e preservar os 
números de clicks da audiência, de 
que erram porque são jovens ansiosos, 
inexperientes, desinformados etc. Ne-
nhum público gosta de ser enganado, 
nem mesmo os que dão clicks para in-
fluencers. Eles precisam saber que isso 
acontece!

Jornalistas também erram, não são 
donos da razão. E independentemente 
da plataforma de atuação, o compro-
misso profissional tem que ser com a 
realidade dos fatos. Eles sabem quais 
caminhos trilhar para confirmar qual-
quer informação duvidosa. No entanto, 
pela pressão do tempo e desencontros 
provocados por este mesmo tempo 
escasso, equívocos ou erros escapam. 
Porém, dificilmente este erro é cometi-
do de forma deliberada, com a intenção 
de enganar o público; quando o erro é 
percebido, não raro é corrigido imedia-
tamente.

É importante saber separar o joio 
do trigo. Com a liberação da Internet 
para o público e o surgimento das re-
des sociais, foram criados muitos veícu-
los virtuais de comunicação. Contudo, 
alguns desses nada têm a ver com os 

veículos sérios e profissionais da comu-
nicação, que valorizam a ética, o com-
promisso com a notícia e o cuidado na 
sua busca, elaboração e publicação. E 
tudo isso em respeito ao público, que 
precisa confiar no que lê, ouve e assiste 
nos veículos de comunicação de sua 
preferência. Credibilidade, cabe reafir-
mar, é vital para qualquer veículo, da 
mídia tradicional ou não, que deseja 
ser considerado de forma positiva por 
seu público consumidor.

A maioria dos indivíduos que com-
partilham informações enganosas pe-
las redes sociais certamente o fazem 
sem saber de que se trata de inverda-
des e, não só isso, dos possíveis danos 
da sua disseminação. Recentemente 
foram criados alguns veículos de che-
cagem, mas estes, lamentavelmente, 
ainda são insuficientes para retratar 
o volume de inverdades que circulam 
por aí. Diante desse cenário, o que 
resta a todos em caso de dúvidas é 
sempre buscar a veracidade da infor-
mação. E se não a encontrar, jamais 
compartilhá-la. A dúvida pode ser 
uma mentira e causar algum tipo de 
dano à sociedade.

O presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), afirmou ontem não 
ter dúvida de que o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (DEM
-MG), vai agilizar e aprofundar o exame da proposta, aprovada por 
quase 400 deputados federais, alterando o ICMS sobre os combustí-
veis. Mas, na Câmara, muitos parlamentares duvidam da sinceridade 
de Pacheco quando disse que o país “já não suporta” os aumentos e 
que o Congresso precisa agir com rapidez contra isso. Como é ha-
bitual, horas depois Pacheco passou a defender os governadores, 
que hoje ‘nadam’ em dinheiro, não querem perder o ‘bem-bom’ dos 
bilhões extras gerados pelos aumentos da Petrobras. A promessa de 
“ouvir os governadores”, na prática, garante holofotes a Rodrigo Pa-
checo, mas também provocará demora na votação.

OUTRO SENADOR SE TORNA PEDRA 
NO SAPATO DO GOVERNO

Não é apenas o senador Davi Alcolumbre que anda dando proble-
mas para o governo. O senador Angelo Coronel (foto), do PSD-BA, 
também virou uma pedra no sapato do ministro Paulo Guedes. An-
gelo Coronel já avisou que não pretende fazer o relatório da reforma 
do Imposto de Renda sob pressão. O governo precisa da aprovação 
da proposta para destravar o lançamento do programa Auxílio Brasil, 
que vai substituir o Bolsa Família do PT. Mas Coronel avisa: “não te-
nho prazo, posso passar um ano, posso passar dois, passar três, ou até 
cinco anos, quando encerro meu mandato.”

DEPOIMENTO APONTA INDíCIOS DE 
COMANDO PARALELO NA CEMIG

Ex-presidente da empresa nega interferência política, mas confir-
ma circunstâncias suspeitas na seleção do seu sucessor. Um coman-
do paralelo que teria começado ainda durante a gestão anterior da 
Cemig e ganhado força total com a direção atual da empresa, tendo 
nos bastidores dirigentes do Partido Novo, o mesmo do governador 
Romeu Zema. Essa é a suspeita reforçada pelo depoimento do ex-di-
retor-presidente da estatal durante o ano de 2019, Cledorvino Belini, 
na segunda-feira (18/10/21), aos deputados da Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) 
criada para investigar possíveis irregularidades na gestão e o uso po-
lítico da Cemig.

PIMENTEL TENTA UMA CADEIRA 
NA CâMARA FEDERAL

Após muito suspense, o ex-governador Fernando Pimentel (foto) 
decidiu atender aos pedidos do ex-presidente Lula e vai concorrer 
a uma vaga de deputado federal em 2022. A expectativa é a de que 
Pimentel consiga atrair votos para o partido para que seja eleita uma 
boa bancada federal. Na última eleição o PT em Minas conseguiu ele-
ger oito deputados federais. Pimentel já teria começado a montar a 
sua equipe e reforçar o trabalho, pincipalmente, nas redes sociais, 
onde a disputa deve ser mais acirrada. Pimentel tentou a reeleição em 
2018, mas ficou em terceiro lugar, não conseguindo nem chegar ao 
segundo turno.

Sentimentos e emoções provocadas 
pela série “Round 6” (Parte 3)

dia do Médico: Tecnologia 
traz aproximação com o paciente

aNdRÉa LadiSLaU
PSiCaNaLiSTa

SaMiLLa dORNeLLaS
FaRMaCêUTiCa e CO-FUNdadORa 

e CeO da FaR.Me

Celebrado anualmente no dia 
18 de outubro, o Dia do Médico 
homenageia o trabalho desses pro-
fissionais que dedicam a vida ao 
bem-estar e à minimização dos so-
frimentos dos pacientes. Diante de 
uma pandemia sem precedentes, o 
dia se torna ainda mais simbólico, 
já que a classe tem passado por um 
dos momentos mais desafiadores 
da história.

No último ano, além do evi-
dente protagonismo dos médicos 
em nossas vidas, podemos dizer 
que a tecnologia não foi uma mera 
coadjuvante da crise sanitária. Na 
prática, ela entrou em cena como 
uma importante aliada na área da 
saúde, permitindo uma maior apro-
ximação entre pacientes e médicos 
mesmo à distância. Atendimentos 
não emergenciais e tratamentos 
contínuos permaneceram com a 

telemedicina, o que fez com que 
os atendimentos presenciais pudes-
sem focar nos casos de COVID-19. 
Esse legado, vale a pena notar, deve 
permanecer mesmo após o fim 
da pandemia - a tendência é que, 
para além do teleatendimento, ou-
tras frentes que tiveram um papel 
importante neste período, com 
destaque para as farmácias, revo-
lucionem a entrega de remédios e 
suprimentos médicos online.

Que a tecnologia sempre andou 
de mãos dadas com a medicina, não 
é novidade! Isso fica claro ao obser-
varmos os avanços nos tratamentos 
de doenças, assim como a agilidade 
para a realização de exames e diag-
nósticos. Por sua vez, o atendimen-
to em hospitais também ganhou em 
otimização, contribuindo na cor-
rida para salvar mais vidas em um 
curto período de tempo.

Durante a pandemia, diversos 
pacientes usufruíram desta com-
binação de saúde e tecnologia, 
recebendo assistência médica de 
casa via canais digitais. Todas essas 
inovações no campo da medicina, 
é interessante mencionar, também 
são aprovadas pelos próprios mé-
dicos: segundo pesquisa da Asso-
ciação Paulista de Medicina, 90% 
desses profissionais acreditam que 
tecnologias digitais de alto padrão 
de segurança e ética podem ajudar 
a melhorar a assistência em saúde à 
população.

Felizmente, quando tratamos 
deste assunto, todas as perspectivas 
são positivas. O setor de saúde só 
tem a ganhar com a inovação, fato 
que é comprovado historicamente. 
O exemplo mais recente e marcante 
que temos é a tão aguardada vacina 
contra a Covid-19, desenvolvida em 

tempo recorde graças ao empenho 
de cientistas, médicos e outros pro-
fissionais da saúde com o auxílio da 
tecnologia.

Por fim, diante do cenário pro-
missor que se descortina hoje, é 
importante destacar que a aproxi-
mação com o paciente vai muito 
além do contexto de consultas e 
cirurgias. A comunicação facilitada, 
a rapidez nos diagnósticos, os tra-
tamentos iniciados o quanto antes 
e a prescrição de medicamentos de 
forma remota contribuem para uma 
melhora no cenário de saúde como 
um todo. De fato, para aumentar 
ainda mais a agilidade e a qualida-
de do trabalho da classe médica, 
a tecnologia está atrelada a toda a 
cadeia do setor. O que não faltam 
são iniciativas que descomplicam 
a jornada de cuidado, bem-estar e 
preservação da vida.

E esse contexto precisa ser analisa-
do, pois nossos problemas não surgem 
do dia para a noite. Tanto que os percal-
ços dos jogadores já vinham se arrastan-
do há algum tempo, e as escolhas feitas 
até então para soluciona-los não eram 
coerentes.

Com isso, cada um deles, se afunda-
va cada vez mais em seus dramas pes-
soais. Ou seja, todos os seres humanos 
estão sujeitos à inúmeras dificuldades e 
diversidades surgidas ao longo de sua 
trajetória. O que é preciso ser feito é 
respeitar a escolha e os limites de cada 

um e ao mesmo tempo saber conside-
rar a história de cada pessoa, sem su-
cumbir ao desespero.

Enfim, diante de todo o exposto, 
podemos dizer que a vida imita a arte? 
Crianças e adolescentes podem vir a 
desenvolver personalidades perversas 
com requintes de crueldade, se assisti-
rem Round 6?

Na verdade, uma série não é capaz 
de criar essa hostilidade dentro de 
ninguém. A questão é que nós adultos 
temos dificuldade para lidar com o im-
pacto do que estamos vendo e precisa-

mos ativar ferramentas mais elaboradas 
para conseguir ficar bem após cada epi-
sódio, pois tudo isso mexe muito com 
nosso emocional.

E naturalmente, uma criança ou um 
adolescente que ainda está em constru-
ção de seus mecanismos de defesa e de 
suas reservas, irá demandar uma carga 
ainda maior de energia para entender 
e ressignificar tudo que estão consu-
mindo.

Porém, não é porque assistiu a série 
que vão sair por aí atirando nas pessoas. 
Apenas podem ter um pouco mais de 

dificuldade para lidar com o impacto 
da dor. Neste caso, o correto é dialogar 
e provocar o real entendimento sobre 
solidariedade, senso de justiça e a valo-
rização do “eu”, sem ferir, expor, entris-
tecer ou magoar o próximo.

Mas, certamente, o grande “pulo do 
gato” da trama “Squaid Game” é poder 
provocar inúmeras reflexões, como a 
classificação de valores humanos, o po-
der e a importância que atribuímos ao 
dinheiro e, talvez a maior delas seja, em 
tempos de vida líquida, compreender 
se os fins justificam os meios. 

2 OpiniãO
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Como utilizar os recursos do Linkedin 
em suas estratégias digitais (Parte 1)

Com a mentira não se brinca!

edeRSON dÉ MaNOeL
GROwTH HaCkeR eSPeCiaLiSTa eM LiNkediN e Lead 

GeNeRaTiON. PóS-GRadUadO eM MaRkeTiNG PeLa eSPM 
(eSCOLa SUPeRiOR de PROPaGaNda e MaRkeTiNG)

iSaBeL ROdRiGUeS
MeSTRe eM COMUNiCaÇãO e CULTURa MidiÁTiCa e 

PROFeSSORa da FaaP e UNiSaNTOS

TEMOR NA CâMARA É QUE 
RODRIGO PACHECO BOICOTE 

REDUçãO DE PREçOS
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DIVULGAÇÃO

Lei que cria Tribunal Regional Federal da 6ª 
Região é sancionada

3pOlítica

Prefeitura homenageia destaques na defesa do 
Meio Ambiente

Vereador questiona 
propaganda de remédio que 
tem aumentado automedicação

Governo avalia pagar R$ 400 até o fim de 2022 
em Bolsa Família e auxílio emergencial

Promotor tem merrequi-
nha suspeita apreendida

Será que a nossa gloriosa ter-
rinha do Bananal está mesmo 
tendo jeito? Eu fico feliz com a 
decisão de que o pau que dá em 
Francisco dá em Chico... E isso 
aconteceu com um representan-
te do Ministério Público que atua 
lá em Uberlândia e atende pelo 
nominho de Fábio Guedes Ma-
chado que desceu no aeroporto 
internacional do Rio com um 
tantão de merrequinha que ele 
mesmo não soube dizer de onde 
veio e como tinha conseguido... 
Aí neguinha nem mesmo a sua 
patente o salvou... A Polícia Fe-
deral catou a merrequinha e ele 
vai responde criminalmente... 
Como vê parece que não temos 
mais ninguém acima do bem e 
do mal e da lei... Viva isso é legal.

Isolamento político torna 
ingovernável

Eu tenho muita preocupação 
com atitudes radicais que não 
levam a lugar nenhum e o diálo-
go é uma arma usada por todos 
como a melhor forma de resol-
ver problemas ou até mesmo de 
evitar que eles aconteçam... Eu 
lembro que já teve homem forte 
do Paço que se isolou e no final 
o governo foi simplesmente um 
desastre... Não dá, minha gen-
te... O poder de fogo de uma Câ-
mara Municipal é muito grande 
e edis chateados podem causar 
prejuízos sem precedentes... Hu-
mildade e caldo de galinha sem-
pre foram ingredientes que só 
fazem o bem... Só conselhos só.

Calça ficou durinha e 
sapato comeu meia

Eita que meu amiguinho 
malinha Cotoquinho é mesmo 
um sujeito curioso por um ami-
go que depois de lavada estava 
duríssima... Ele ficou encucado 
com aquela situação já que por 
estar molhada a calça tinha que 
estar molinha não é? Mas aí ele 
descobriu o mistério... É que 
dentro do bolso da calça tinha 
vários comprimidos azulzinhos 
que é para dar sustança sexual e 
ele foi derretido e a calça ficou 
dura feito pedra... Entendeu 
agora? Ué, seu menino... Como 
é que isso pode acontecer isso? 
Não sei... 

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem moçadi-
nha do bem... Nesse momento 
estou deixando de lado todas 
as coisas sérias e partindo seria-
mente para o nosso besteirol de 
cada dia... Afinal de contas eu 
preciso oxigenar o meu glorioso 
coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor... Um dia 
um menino excessivamente ale-
gre cismou que queria ter um 
filho... Mas como é homem não 
podia... Mas insistiu... Um dia 
disse para uma amiga que estava 
vendo sua pança crescer... E pas-
sou os nove meses dizendo que 
ia ser mamãe de qualquer jeito... 
Um dia estavam no mato e eis 
que ela grita para amiga... Corre 
amiga... Vem ver... Nasceu... E 
tem perninha... Olhinho e tudo 
mais... A amiga chegou e sape-
cou... Doida tu cagou em cima 
do sapo... Ará.

Redes sociais 
servem pra quê?

Qual é a coisa mais impor-
tante para um ser humano? Ter 
paz e sossego né mesmo? Como 
você consegue ter as duas coisas? 
Tendo privacidade e não expon-
do sua vida... Mas parece que os 
tempos são outros e a grande 
maioria das pessoas perdeu o 

senso... Ficaram bestas... E usam as 
redes sociais para dizer que horas 
levanta... Deita... Come... Vai ao ba-
nheiro... Se beija ou não... Se com-
pra um objeto caro... Se muda de 
casa... Se viaja... Aí são vítimas de 
bandidos e lamentam a sorte... Não 
dá, minha gente... Eu não consigo 
entender como as pessoas hoje são 
como mercadorias que expõe para 
venda ou quê? As redes sociais são 
dispensáveis para os inteligentes.

Touro tem o seu dia de cão

Há! Há! Há! Agora mesmo é que 
eu vi a coisa feder de uma vez por 
todas... Claro que não estou rindo 
da situação final que envolveu os 
chifrudos que estavam confinados 
num carangão e que capotou e eles 
fugiram... Os bois são geralmente 
bichos que vivem em paz apesar do 
par de chifre que tem que carregar 
e da gozação... Mas os bois nelores 
tiveram o seu dia de cão na cidade 
de Matias Cardoso e saíram feito 
doido... Estressadões e fizeram um 
fuá arretado e infelizmente man-
daram um hominho para a cidade 
dos pés juntos e atacaram os po-
licias que só paráramos touros na 
azeitona quente e de fuzil. Até os 
bois tem o seu dia de cão e por isso 
cuidado os quietinhos.

Ué não é Bergão
 tem mesmo razão

Deixa seu te contar uma coi-
sinha mais que legal... O grande 
político e médico cardiologista que 
é conhecido internacionalmente 
como Dr. Rosemberg Medeiros é 
um cabra xonado e gente da me-
lhor qualidade e ele já fez uma 
mega campanha contra a hiperten-
são... E já salvou um montão de 
gente de ser mandado para a cida-
de dos pés juntos... Ele disse que 
apoia integralmente as manifesta-
ções por dois motivos... Primeiro 
que o povo está exercendo a demo-
cracia e exigindo o que é de direito 
e a segunda é que o povo andan-
do... Melhora o coração... Vive mais 
para protestar mais ainda... E não é 
que ele tem mesmo razão? Tem si... 
Andar é bom ou não é?

Tião Cocá é histórico e joiado

Pois então minha gente... Falan-
do em imprensa todos nós temos o 
dever de reverenciar o decano das 
letras que é o nosso glorioso Tião 
Cocá que empresta seu talento 
para o gabinete do nobre edil Ildeu 
Maia... Esse menino é um arquivo 
vivo da história... Ele foi o único 
jornalista presente a Santa Ceia 
ministrada pelo próprio Senhor Je-
sus... Está certo que ele era muito 
novinho... Um foquinha... Mas es-
tava lá firme forte e feiinho... Mas 
gente da melhor qualidade... Ele 
é um poço de sabedoria... Só não 
peça a ele para contar sobre pesca-
ria... Senão dana a mentir que dói... 
Nada vence Tião só um peido que o 
fez cair e quebrou uma costela... É 
veró... Mas é guerreiro.

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais legal desse mundão sem 
porteira de meu Deus... Nesse mo-
mento estou picando a mula... Dei-
tando o cabelo... Capando o gato e 
caindo no capinado... Enfim eu vou 
embora mesmo e pronto... E não 
adianta fazer pirraça que não esta-
rei por perto para te acudir não... 
E acho bom saber se comportar e 
ficar joiada por demais e, por favor, 
lembre-se: “Suscitai os valentes. 
Cheguem-se, subam todos os ho-
mens de guerra. Diga o fraco que 
sou forte”... 

Fuso de hoje – Os eleitores que 
mesmo sofrendo com o descaso e o 
governo nos ignorando ainda fazem 
festa para os dirigentes... O povo é 
masoquista e analfabeto no quesito 
voto... Xô, coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O Padre João 
que com o seu jeito simples e tran-
quilo dá o seu recado com sabedoria 
e sem ser xiita e procura ser apenas 
um religioso... Sucesso, nobre guer-
reiro... Fui.

Última

O governo federal pode anunciar 
em breve o pagamento de R$ 400,00 
por mês até o fim de 2022 em forma 
de dois auxílios combinados: Bolsa 
Família e prorrogação do auxílio emer-
gencial da pandemia.

O valor é mais próximo do prome-

tido pelo presidente da República com 
o Auxílio Brasil, evolução do ‘Bolsa 
Família’, mas menor que o pretendido 
por alguns ministros da área política 
do governo. 

A discussão envolve a reposição da 
inflação, que afeta mais a população 

carente e gira em torno de 10% atual-
mente, e trata-se de uma tentativa de 
ganhar popularidade em regiões com 
voto tradicionalmente na esquerda.

Os grandes entraves, entretanto, 
estão no âmbito legal da iniciativa, que 
precisaria passar pelo Congresso para 

não se submeter ao teto de gastos e 
no lógico. Afinal, o Brasil vive redução 
drástica de casos e mortes há meses 
graças à vacinação e a reabertura total 
está cada vez mais próxima, o que in-
viabilizaria o discurso da prorrogação 
do gasto emergencial no ano que vem.

A Prefeitura de Montes Claros, por 
meio do Conselho Municipal de De-
fesa e Conservação do Meio Ambiente 
(CODEMA), contemplou com o Prê-
mio Mérito Ambiental Professor Ivo 
das Chagas, empresas, instituições e 
ambientalistas que se destacaram no 
desenvolvimento de ações ambien-
tais. Foram premiadas as categorias: 
Indústria, Comércio, Terceiro Setor, 
Instituições de Ensino, Imprensa, 
Produtor Rural e Ambientalista. 

A escolha dos homenageados 
aconteceu durante a 154ª reunião 
ordinária do CODEMA, através da 
votação dos conselheiros, que repre-
sentam diversos setores do poder pú-

blico e da sociedade. Na categoria In-
dústria, a homenageada será a Novo 
Nordisk, pelo trabalho de captação 
de água da chuva que é feito em sua 
unidade local; na categoria Comércio, 
foi agraciada a Comercial Katyra, res-
ponsável pela manutenção da Praça 
Flamarion Wanderley, no bairro São 
José; na categoria Terceiro Setor, será 
premiada a AARSONORTE (Associa-
ção Artesanal e Social do Norte de Mi-
nas), que desenvolve projetos junto 
a catadores de material reciclável no 
Município. Na categoria Imprensa, a 
repórter Juliana Peixoto, jornalista da 
InterTV, será agraciada com o troféu; 
na categoria Produtor Rural, Juvenal 

Mendes Oliveira, servidor aposenta-
do do IEF e fundador da Comissão de 
Meio Ambiente, será premiado; e, na 
categoria Ambientalista, serão dois os 
homenageados: o saudoso ex-secre-
tário municipal de Meio Ambiente, 
Paulo Ribeiro (in memoriam), e o 
engenheiro ambiental Albert Sandro 
Rodrigues Mendes. 

Os contemplados receberão tro-
féus em formato de formiga, esculpi-
dos pelo artista plástico Gu Ferreira. 
A escolha dos agraciados, segundo 
o secretário municipal de Meio Am-
biente e presidente do CODEMA, 
Soter Magno Carmo, levou em consi-
deração, além da importante atuação 

de todos os eleitos na valorização e 
preservação do meio ambiente, o de-
senvolvimento de ações que melhora-
ram a qualidade de vida dos cidadãos. 
A entrega do Prêmio será realizada na 
próxima reunião ordinária do CODE-
MA, no dia 11 de novembro. 

O professor Ivo das Chagas foi um 
dos maiores estudiosos sobre cerrado 
no Brasil, com trabalhos de referên-
cia mundial sobre geografia tropical, 
ecologia vegetal, cartografia, metodo-
logia e pesquisa, além de organização 
do espaço. Ele era conhecido no Nor-
te de Minas como “Pai do Cerrado”, 
já que sempre o defendeu ardorosa-
mente.

VALDEMAR SOARES

A Câmara Federal analisa o Proje-
to de Lei 6724/10, que proíbe a pro-
paganda de medicamentos e terapias 
em veículos de comunicação. A pro-
posta mantém a liberação apenas 
para publicidade de remédios gené-
ricos, em campanhas patrocinadas 
pelo Ministério da Saúde ou em lo-
cais autorizados a distribuí-los. A le-
gislação atual permite a propaganda 
de medicamentos classificados pelo 
Ministério da Saúde como anódinos 
(paliativos) e de venda livre, desde 
que inclua advertências quanto ao 
seu abuso. Todo anúncio de remé-
dio deve informar, por exemplo, que 
o médico deverá ser consultado caso 
os sintomas persistam.

De acordo com o projeto, a 
propaganda de medicamentos e te-
rapias ficará restrita a publicações 
especializadas, dirigidas a profissio-
nais e instituições de saúde. Para o 
vereador, Raimundo do INSS (PDT), 
que é também membro da bancada 
da saúde da Câmara Municipal, aler-
tou que esse tipo de campanha em 
jornais, revistas e emissoras de rádio 
e televisão “é um incentivo à nociva 
prática da automedicação”.

Segundo o parlamentar, é preci-
so ter muita cautela com a publicida-
de de remédios, já que o brasileiro 
tem o habito ruim de automedicar 
(segundo pesquisas, Brasil figura 
em primeiro lugar em automedica-
ção na América do Sul), o que vem 

trazendo sérias consequências para 
quem tem essa prática. “Claro que 
eu falo como consumidor e profis-
sional da área de saúde, pois tenho 
conhecimento de inúmeros casos 
de pessoas que foram influenciadas 
por propaganda e só tomam deter-

minados remédios se for aquele a 
da propaganda. Não vão a médicos 
e no final trazem problemas para sua 
saúde. Claro que sou favorável, pois 
todo medicamento tem que ser pres-
crito por um médico que é o profis-
sional correto para fazer isso”, disse.

ASCOM/ CÂMARA 

O presidente Jair Bolsonaro san-
cionou a lei de criação do Tribunal 
Regional Federal (TRF) da 6ª Região, 
com jurisdição em Minas Gerais. 
Com isso, o estado deixa de compor 
o TRF da 1ª Região, composto pelo 
Distrito Federal e mais 12 estados do 
Norte e do Centro-Oeste. O projeto 
de lei de criação do novo tribunal fe-
deral de segunda instância foi apro-
vado pelo Senado Federal no último 
dia 22 de setembro e aguardava a 
sanção presidencial.

A iniciativa de criação do TRF6 
veio de uma proposta legislativa 
apresentada pelo Superior Tribunal 
de Justiça (STJ), com o objetivo de 
acelerar a tramitação das ações. Mais 
de um terço (30%) dos processos 
que tramitavam no TRF1 eram oriun-
dos de Minas Gerais.

“Além de agilizar o julgamento 
dos processos judiciais originários 
de Minas Gerais, a criação do TRF6 
irá desafogar a imensa carga de 
processos que tramita no TRF da 1ª 
Região, beneficiando não apenas os 
mineiros, mas outras 13 unidades da 
federação abrangidas pelo TRF com 
sede em Brasília”; destacou o pre-
sidente do STJ, ministro Humberto 
Martins, durante cerimônia de san-

ção da lei no Palácio do Planalto.
O TRF da 6ª Região abrangerá 

o estado de Minas Gerais e terá 18 
juízes, cujos cargos deverão ser cria-
dos por transformação de 20 cargos 
vagos de juiz substituto do TRF da 1ª 
Região. Além disso, o novo tribunal 
terá cerca de 200 cargos em comis-
são.

“Esta é uma iniciativa inovadora 
para o Judiciário federal, porque 
está sendo criado um novo tribunal, 
sem aumento de dotações orçamen-
tárias destinadas à Justiça Federal, 
respeitando os limites constitucio-

nais do teto de gastos”, acrescentou 
Martins.

“Esse novo TRF simboliza mais 
agilidade. E nós precisamos disso”, 
afirmou o presidente Jair Bolsonaro.

A lei estabelece que as varas fede-
rais que tiverem cargos vagos de juiz 
federal substituto, transformados em 
cargos de juiz de tribunal regional 
federal terão seu quadro permanente 
ajustado para um cargo de juiz fede-
ral, sendo prevista a redistribuição de 
outros cargos e funções do quadro 
permanente da Justiça Federal da 1ª 
Região para o quadro permanente 

do Tribunal Regional Federal da 6ª 
Região.

O texto também prevê que os atu-
ais juízes do Tribunal Regional Fede-
ral da 1ª Região optem pela remoção 
para o novo tribunal em até 15 dias 
após a publicação da lei e cria o qua-
dro de cargos efetivos e em comissão 
dos servidores da primeira instância, 
além do quadro de cargos efetivos e 
em comissão dos servidores da se-
gunda instância, ambos do Tribunal 
Regional Federal da 6ª Região, nos li-
mites do orçamento global da Justiça 
Federal. (Agência Brasil)
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Marcelo Freitas defende aprovação da 
desoneração da folha de pagamentos

Câmara de Vereadores homenageia a Santa 
Casa pelos 150 anos

Vereadores solicitam 
auxílio para agentes 
de endemias

Situação de servidores da 
Emater motiva audiência

Para Beatriz Cerqueira, é importante avaliar 
como o governo trata os direitos desses servidores

A desoneração da folha de paga-
mentos é uma das medidas priori-
tárias em andamento no Congresso 
Nacional para a retomada do cres-
cimento econômico de nosso país. 
A afirmação é do relator do Projeto 
de Lei 2541/2021, que prorroga a 
desoneração da folha de pagamen-
tos, deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG).

O parlamentar destaca a neces-
sidade da aprovação da matéria, 
para geração de emprego e renda 
no Brasil. “Como relator, na Co-
missão de Constituição e Justiça 
e de Cidadania - CCJC, do Projeto 
de Lei 2541/2021, que prorroga 
a desoneração da folha de paga-
mentos de dezembro de 2021 para 
dezembro de 2026, contemplando 
inicialmente 17 setores, estamos 
cumprindo o nosso papel na bus-
ca em garantir empregos, além de 
conter a evidente alta de preços 
no Brasil (inflação). Trabalhamos, 
assim, para atender aos interesses 
coletivos e mudar a vida do povo 

brasileiro. É preciso lutar pela ge-
ração de empregos e renda”, afirma 
Marcelo Freitas. 

Segundo o parlamentar, sem a 
prorrogação, milhões de brasilei-
ros poderão perder seus empregos 
já no início do próximo ano. 

“A proposta contempla 17 se-
tores da economia de nosso país 
responsáveis pela geração direta de 
cerca de 6 milhões de empregos. 
Se nós não prorrogarmos a desone-
ração da folha de pagamentos, nós 
poderemos ter, já a partir do ano 
de 2022, mais 3 milhões de desem-
pregados”, ressalta Freitas.

O deputado também pontua a 
importância da inclusão de mais 
seguimentos que poderão ser be-
neficiados com a medida.

“Compreendemos que é rele-
vante que a Câmara dos Deputados 
possa incluir mais setores, e, ao 
lado dos programas sociais, encon-
trar mecanismos para de fato gerar 
emprego e renda. Só o trabalho 
pode ensejar o crescimento eco-

nômico. Só o trabalho pode gerar 
riqueza às famílias de nosso país”, 
reitera Marcelo Freitas.

Quanto ao parecer que será 
apresentado na Comissão de Cons-
tituição e Justiça, o parlamentar 
informa que está em fase de diá-
logos, para que não haja nenhum 
entrave ou recurso, e a matéria seja 
terminativa, na Comissão de Cons-
tituição e Justiça e de Cidadania – 
CCJC.

“Inicialmente, fizemos dois rela-
tórios. Um que contempla apenas 
os 17 setores e outro atende mais 
seguimentos da cadeia produtiva 
da sociedade brasileira. A nossa 
ideia é a de que, se não conseguir-
mos contemplar todos os setores, 
possamos prorrogar a desoneração 
dos 17 setores inicialmente, encon-
trar espaço orçamentário para tan-
to, e, mais adiante, desonerarmos 
a folha de pagamento dos empre-
gadores em nosso País”, conclui 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)
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GIRLENO ALENCAR

A Câmara de Vereadores de 
Montes Claros realizará hoje, às 9 
horas, sessão especial em home-
nagem ao hospital Santa Casa, pe-

los seus 150 anos. A proposta foi 
do vereador José Marcos Martins, 
o Marcos Nem (PSC). “A Santa 
Casa já recebeu a homenagem da 
Assembleia Legislativa e nós aqui 
de Montes Claros não poderíamos 

deixar de fazer essa homenagem 
pelos serviços prestados, não só 
na cidade, mas em todo o Norte 
de Minas”, explicou o vereador. 

Segundo a instituição, atual-
mente, no Brasil, as Santas Casas 

Durante a sessão ordinária da 
Câmara de Montes Claros, a verea-
dora Graça da Casa do Motor (PSL), 

apresentou requerimento solicitan-
do auxílio financeiro para os agen-
tes de endemias que prestam servi-

somam mais de 2.500 hospitais, 
espalhados em todo o território 
nacional, responsáveis por cer-
ca de 50% do número de leitos 
hospitalares existentes no país, 
na maioria dos casos, consolidan-
do-se como Centros Regionais de 
Referência e Excelência Médica. 
O estado de Minas Gerais possui 
258 instituições filantrópicas de 
saúde.

No último sábado (16), a Santa 
Casa de Montes Claros foi reco-
nhecida nacionalmente, em um 
dos mais importantes eventos na 
área da saúde na América Latina, 
o Fórum Healthcare Business, 
com o troféu Excelência da Saú-
de 2021, categoria filantropia. É a 
terceira vez que o hospital é ho-
menageado no maior evento de 
gestão da saúde realizado no país. 
No ano passado, a instituição foi 
premiada com o troféu Excelência 
da Saúde 2020 - Melhores da Dé-
cada. Já em 2018 e 2019, o hospi-

tal foi vencedor dentro da catego-
ria “Melhor Hospital Filantrópico 
do País”. 

Para o superintendente da Ins-
tituição, Maurício Sérgio Sousa e 
Silva, receber o prêmio em nome 
da Santa Casa de Montes Claros 
foi um grande prazer, pois se trata 
de um evento muito importante, 
no qual grandes hospitais como 
o Sírio-Libanês, Albert Einstein e 
Hcor também foram reconheci-
dos pela excelência em seus aten-
dimentos. “É muito gratificante 
representar nossa Santa Casa por 
todo país. Agradeço ao corpo clíni-
co, a todos os colaboradores, ao Ar-
cebispo Dom Justino e ao Provedor 
Gilson Caldeira pela confiança de-
positada em nosso trabalho. Tam-
bém agradeço a toda população 
que apoia e confia na Santa Casa de 
Montes Claros. Esse reconhecimen-
to coroa um trabalho de 150 anos. 
Um título extremamente relevante 
que nos dá ainda mais motivos para 

podermos comemorar esta data tão 
marcante para o hospital. Parabéns 
e obrigado a todos”, disse.

O Prêmio Excelência da Saúde 
acontece desde 2013 e homenageia 
as instituições de saúde que alcan-
çaram alta performance em sua ges-
tão. Os ganhadores são escolhidos 
pelo Conselho Editorial do Grupo 
Mídia com base em cases inscritos e 
pesquisa de mercado. A Santa Casa 
de Montes Claros foi homenageada 
através dos cases de sucesso nas 
áreas de captação e transplante de 
órgãos e inovação através do Cen-
tro de Diagnóstico e Terapia Endo-
vascular (CEDITEN), que passou 
a realizar o procedimento de TAVI 
(Implante de Válvula Aórtica Trans-
cateter). O evento é uma iniciativa 
da revista Healthcare Manage-
ment e realizado pelo Grupo Mí-
dia. O evento aconteceu na cida-
de de Natal, Rio Grande do Norte. 
O evento foi realizado de 14 a 17 
de outubro.

A Comissão de Administração 
Pública da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) realizará 
audiência pública para debater a 

situação dos servidores da Empresa 
de Assistência Técnica e Extensão 
Rural do Estado de Minas Gerais 
(Emater-MG). A reunião acontece 
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ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$
485.699,11, em 14/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo
pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
113115606000015726 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 24686, do Livro 2
– Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor,
o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 15 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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ços na zona rural de Montes Claros.  
Segundo a vereadora, os agentes de 
endemias fazem o trajeto a pé, de 
bicicleta ou com veículo próprio, 
gerando gastos financeiros e desgas-
te do profissional. Para cobrir toda a 
área rural utilizam veículo próprio, 
muitos fazem o percurso de moto 
para conseguirem visitar todas as 
residências. “Sem esse transporte, 
os profissionais não conseguem co-
brir toda zona rural, o que sabemos 

que é extensa. Atualmente os agen-
tes não recebem nenhum tipo de 
auxílio financeiro para custear essas 

viagens, bem como alimentação”, 
destacou a vereadora Graça. O re-
querimento foi aprovado pela Casa. 

O documento seguiu para análise 
do prefeito Humberto Souto (Cida-
dania). (GA)

hoje (21), às 10 horas, no Auditó-
rio José Alencar, andar Térreo da 
ALMG, com transmissão e participa-
ção on-line.

Na oportunidade, também es-
tará em discussão a falta de nego-
ciação na data-base, a ausência de 
promoções nas carreiras e a dife-
renciação de benefícios em relação 
a outras carreiras de servidores do 
Estado.

Autora do requerimento para a 
realização deste debate, a deputa-
da Beatriz Cerqueira (PT) ressalta 
que a audiência é uma “importante 
oportunidade para avaliar o que, no 
terceiro ano de governo, a adminis-
tração estadual cumpriu em relação 
à carreira, política salarial e garantia 

de direitos dos servidores da Ema-
ter-MG”.

CONVIDADOS - Foram convi-
dados para a reunião as secretárias 
de Estado de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, Ana Maria Valentini, 
e de Planejamento e Gestão, Luisa 
Barreto, além dos presidentes da 
Emater, Otavio Maia, e da Associa-
ção Mineira de Municípios (AMM), 
Julvan Lacerda.

Também foram convidados o 
presidente da Central Única dos 
Trabalhadores (CUT), Jairo Noguei-
ra Filho, e dirigentes do sindicato 
representativo dos servidores da 
Emater (Sinter), Carlos Augusto de 
Carvalho e Janya Aparecida de Pau-
la. (Portal ALMG)
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Secretário nacional pede ao NM para 
aderir ao Pacto Nacional dos Idosos
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Pirapora faz ciclo de palestras de capacitação 
para frente de trabalho

Feira da moda movimenta Taiobeiras no Norte 
de Minas

Procurador-geral confirma presença em evento 
do Cimams

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria da Família (SEFAM) re-
alizou na terça-feira (19), no auditó-
rio do Instituto Federal do Norte de 
Minas Gerais (IFNMG), o primeiro 
Ciclo de Palestras de Capacitação 
para os participantes do Programa 
Frente de Trabalho. A iniciativa visa 
ofertar qualificação aos assistidos 
em diversas áreas do conhecimento 
com foco na reinserção dos mes-
mos no mercado de trabalho ao 
final do programa. A primeira pa-
lestra foi proferida pelo secretário 
de Desenvolvimento Econômico, 
Hélio Junior com o tema Empre-
gabilidade na Prática. Hélio Júnior 
destacou a alegria de contribuir 
com a formação de pessoas para o 
mercado de trabalho”, disse. Fico 
feliz por poder compartilhar conhe-

cimento com os profissionais da 
Frente de Trabalho. Nosso objetivo 
é abrir para eles, novas janelas de 
oportunidades através de informa-
ções que são importantes para o 
mercado de trabalho”, comentou o 
secretário.

A vice-prefeita e secretária da 
Sefam, Anamaria Burle falou sobre 
a importância dessa capacitação. 
“Nosso propósito é contribuir com 
o desenvolvimento dos talentos 
que vocês têm e incentivar alcan-
çar os seus objetivos. Percebi que a 
maioria dos presentes são mulheres 
e mães, e estão aqui vencendo to-
dos os obstáculos para que sejam 
inseridas no mercado de trabalho”, 
destaca a secretária.

O prefeito Alex Cesar comen-
tou sobre a importância de gerar 

emprego para o povo piraporense. 
“Esse momento de palestras é mui-
to importante, pois proporciona 
uma capacitação. É importante para 
vocês não participarem apenas de 
um programa, mas através dele po-
der participar de cursos, palestras e 
capacitações. Precisamos gerar tra-
balho e, ao mesmo tempo, preparar 
profissionais para esse mercado. A 
pandemia nos trouxe um cenário 
devastador de fome e eu tenho fé 
que através de programas como 
esse vamos superar essa adversida-
de” finalizou o prefeito Alex. 

Participaram da abertura os 
secretários Jaqueline Guimarães, 
Onilto Santos, Hélio Júnior, Paulo 
Rogério, das pastas da Educação, 
Planejamento, Desenvolvimento 
Econômico e Governo, respectiva-

Tem início hoje, a Feira Regional 
do Alto Rio Pardo (Ferarp Moda). 
Em evento organizado pela Prefei-
tura de Taiobeiras com a Associa-

ção de Moda Praia e Lingerie de 
Taiobeiras e a Codevasf, e o apoio 
da Fiemg e do Sindicato Intermuni-
cipal das Indústrias de Confecções 

GIRLENO ALENCAR

O secretário nacional das Políti-
cas Públicas para os Idosos, Anto-
nio Costa, fez um apelo ao Norte de 
Minas para aderir ao Pacto Nacional 
dos Idosos, que prevê a criação dos 
Conselhos Municipais dos Idosos e 
Fundo Municipal do Idoso. O Norte 
de Minas teve apenas os municípios 
de Bocaiuva, Jaíba, Montes Claros, 
Salinas e São Francisco atendi-
dos com as doações do Imposto 

de Renda neste ano, no total de 
R$ 315.166,37, sendo que desse 
total, Montes Claros recebeu R$ 
255.675,25 de doações de pessoa 
física, apesar de potencial de arre-
cadar R$ 12 milhões e um total de 
R$ 1.391.513,07 quando acrescenta 
a doação de empresas, nos dados 
da Delegacia da Receita Federal 
de Montes Claros. O presidente da 
Associação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene (Amams), José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Pa-

dre Carvalho, pediu ao secretário 
nacional que o Norte de Minas fos-
se atendido com o Programa Viver, 
que atende aos idosos. O secretário 
nacional das Políticas Públicas para 
os Idosos, Antonio Costa, explicou 
que apenas os municípios com o 
Conselho Municipal podem rece-
ber os recursos federais.

Ainda na sua exposição, o secre-
tário nacional das Políticas Públicas 
para os Idosos, Antonio Costa, cita 
que os municípios estão perden-

do recursos para as suas políticas 
publicas dos idosos, seja com as 
doações do imposto de renda ou 
mesmo dos bancos ou empresas 
privadas. Ele lembrou que o Norte 
de Minas precisa ficar atento para o 
processo de envelhecimento da sua 
população, pois tem atualmente 
17 a 18% dos moradores cadastra-
dos como idosos e deverá chegar 
a 30 ou 35% em pouco tempo. Ele 
lembra que antes, as famílias eram 
formadas por 12 a 15 filhos, mas 

agora reduziu a quantidade, por 
diversos fatores, como a queda da 
Taxa de Fertilidade e a inserção da 
mulher no mercado de trabalho. Na 
sua concepção, a família é o prin-
cipal ponto de qualquer política 
para os idosos, pois enquanto o 
segmento da criança e adolescente 
tem o Conselho Tutelar, os idosos 
não tem a mesma situação. O pre-
feito de Buenopolis, Célio Santana, 
vice-presidente da Amams, explicou 
que mandou projeto de lei criando 

o Conselho e Fundo Municipal,
A coordenadora municipal do 

Idoso de Montes Claros Cibele 
Diniz mostrou que Montes Claros 
criou o Núcleo de Prevenção a 
violência contra os idosos, que re-
duziu a quantidade de casos de vio-
lência na cidade, assim como criou 
os cursos de capacitação em infor-
mática, que agora serão itinerantes, 
além da isenção do IPTU e que na 
pandemia o grupo da terceira idade 
foi o mais afetado.

mente. Bruno Santos Guimarães, 
Diretor do Saae; Jefferson Moura, 

comandante da Guarda Municipal e 
Gabriel Cru, chefe do setor de Re-

síduos Sólidos e Limpeza Urbana. 
(Ascom PMP)

do Norte de Minas (Sindvest-Nor-
te). Localizada a 266 km de Montes 
Claros, Taiobeiras tem hoje mais de 
100 fábricas de grande e pequeno 
porte votadas à produção de ves-
timentas, lingerie, homewear, sle-
epwear, moda praia, moda fitness 
entre outros produtos do vestuário. 
Cerca de 96% delas são comanda-
das por mulheres. O município é 
considerado polo de lingerie da re-
gião do Alto Rio Pardo e, mediante 
parceria com a Federação das In-
dústrias do Estado de Minas Gerais 
(Fiemg), por meio do programa 
Fiemg Competitiva, todas as peças 
ali produzidas saem com o selo 
‘Lingerie de Taiobeiras’ que atesta 
a qualidade do produto.

O presidente da Fiemg Regio-
nal Norte, Adauto Marques Batista, 
explica que por meio do programa 
Fiemg Competitiva, ações no Polo 
de Lingerie de Taiobeiras têm for-
talecido o segmento e oportuniza-
do a padronização da modelagem 
do lingerie das empresas do polo 
do segmento naquele município. 
“Essa ação é decorrente do pro-
jeto de posicionamento da marca 
(branding) realizado em 2018, que 
resultou na criação do selo ‘Linge-
rie de Taiobeiras’ e em ganhos de 
produtividade expressivos para as 
empresas participantes do proje-
to”, pontua o presidente da Regio-
nal Norte. 

O presidente do Sindicato In-

termunicipal das Indústrias de 
Confecções do Norte de Minas 
(Sindvest-Norte), Olímpio Maia sa-
lienta que essa feira é uma grande 
oportunidade de atrair empresá-
rios do setor e fazer negócios.

Na programação da FERARP, 
nesta quinta-feira, estão previs-
tas palestras com temas ligados à 
moda e aos negócios e um desfi-
le apresentando as coleções das 
confecções locais. O ponto alto 
da programação será a inaugura-
ção de uma Escola da Moda, que 
oferecerá cursos de qualificação 
profissional e aperfeiçoamento nas 
áreas de modelagem, corte, costu-
ra e acabamentos. Na sexta-feira a 
programação prevê, entre outras 

atividades, palestras, desfile e a ce-
rimônia oficial de Certificação do 
Arranjo Produtivo Local da Linge-
rie, pelo governo de Minas Gerais 
e a assinatura do decreto ‘Minas 
Livre para Crescer’.

Para o prefeito de Taiobeiras, 
Denerval Germano da Cruz, “a fei-
ra marca o início de uma era ainda 
mais rica e próspera para o municí-
pio”. Segundo ele, “serão dois dias 
de muito movimento com foco no 
empreendedorismo. É um grande 
esforço que nossa administração 
está fazendo para traçar um futu-
ro cada vez mais promissor para o 
segmento da moda no município 
que tem em sua origem algo reco-
nhecidamente forte”. (GA)

O Procurador-Geral de Justiça 
do Estado de Minas Gerais, Jarbas 
Soares Júnior, confirmou presen-
ça e participação na solenidade 
de inauguração do Projeto de Re-
gionalização do Procon, que será 
implantado nos 71 municípios e 
19 sedes, no Norte de Minas, pre-
visto para acontecer em dezembro 
deste ano. A confirmação foi feita 
pelo procurador ao presidente do 
Consórcio Intermunicipal Multi-
finalitário da Área Mineira da Su-
dene (Cimams), Valmir Morais de 
Sá, prefeito de Patis, em reunião 
ocorrida na sexta-feira, 15/10, na 

Procuradoria, em Belo Horizonte. 
O projeto de regionalização do 
Procon, no Norte de Minas, segun-
do o Procurador de Justiça Jarbas 
Soares, trará mais segurança nas 
relações de consumo nos peque-
nos municípios. Destacou o empe-
nho e a parceria do Cimams com 
o Ministério Público do Estado de 
Minas Gerais nas reuniões com os 
municípios para este projeto que 
considera de grande envergadura, 
que vai encurtar distâncias, em 
municípios que ainda não pos-
suem o serviço de atendimento ao 
direito do consumidor.

Ainda durante a reunião, o pre-
sidente do Cimams, Valmir Morais 
de Sá, aproveitou para agradecer 
ao procurador geral pelo empe-
nho do Ministério Público, em 
garantir aos municípios mineiros 
uma parte do recurso advindo do 
acordo do Estado de Minas Gerais 
e a Vale do Rio Doce. O procurador 
jurídico do Cimams, Danilo Olivei-
ra, entregou ao Procurador Jarbas 
Soares um portfólio, no formato 
de revista/cartilha, com 27 páginas, 
onde é apresentado o histórico do 
Consórcio, assim como os produ-
tos já licitados e à disposição dos 

municípios, além de outros servi-
ços ofertados pelos departamen-
tos, nas áreas de saúde, educação, 
assistência social, infraestrutura 
urbana e outras.

PRESENçAS - A reunião com o 
Procurador-geral de Justiça do Es-
tado de Minas Gerais, Jarbas Soa-
res Júnior, com o presidente do Ci-
mams, Valmir Morais de Sá, contou 
também, com as presenças do pro-
curador jurídico Danilo Oliveira, 
o deputado estadual Professor Iri-
neu, e a advogada Beatriz Morais. 
(ARTUR JUNIOR – Colaborador)
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Hospital Aroldo Tourinho comemora 
34 anos de história

Oncologista da Santa Casa ministra 
palestra sobre câncer de mama em ação 
social

Fundação Dilson Godinho apresenta 
programa de sustentabilidade hospitalar

SES-MG abre Seminário 
Estadual de Hanseníase

A Fundação Hospitalar de Mon-
tes Claros - Hospital Aroldo Touri-
nho comemorou na manhã desta 
quarta-feira, 20 de outubro, seus 
34 anos de história e prestação de 
serviços à saúde. O evento, com a 
participação da diretoria e colabo-
radores da instituição, contou com 
a apresentação da banda de música 
da 11ª Região de Polícia Militar, sob 
a regência do tenente Paulo Rober-
to Cruz Gomes.

Um dos maiores hospitais filan-
trópicos de Minas Gerais e referên-

cia em diversas especialidades, o 
Aroldo Tourinho atende a todo o 
Norte de Minas, sudoeste da Bahia 
e Vale do Jequitinhonha, abrangen-
do aproximadamente 2 milhões de 
habitantes dessas regiões. Mais de 
80% dos seus atendimentos são 
para pacientes do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

“Nesta data, gostaríamos, em 
nome da Polícia Militar de Minas 
Gerais, de parabenizar o Aroldo 
Tourinho pelos seus 34 anos de vida 
e existência trabalhando em prol de 

toda a comunidade de Montes Cla-
ros e da saúde dos mineiros. Nós 
estamos, através da Polícia Militar, 
presentes fazendo essa parte tam-
bém de humanização do ambiente 
hospitalar e comemorando com 
muita alegria, com muita saúde e 
esperança de dias melhores”, afir-
mou o tenente Paulo Roberto após 
a apresentação. 

“A celebração pela passagem do 
aniversário do Hospital é, antes de 
tudo, um presente para toda a nos-
sa cidade e região, haja vista que o 

seu compromisso é prestar serviços 
de saúde acessíveis e com qualida-
de para todos”, destacou a supe-
rintendente do Aroldo, enfermeira 
Ana Paula Lopes Santos Guerra.

“São 34 anos de muita história e 
de muito serviço prestado à comu-
nidade neste dia em que toda a fa-
mília do Aroldo Tourinho comemo-
ra a existência desta instituição. E 
a nossa manifestação é de gratidão, 
principalmente aos precursores 
que deram início a esta Fundação, 
a este Hospital que serve ao povo 

de Montes Claros e do Norte de Mi-
nas. Que possamos estar firmes na 
superação dos desafios e principal-
mente melhorando cada vez mais a 
oferta dos serviços hospitalares de 
forma social àqueles que mais pre-
cisam”, pontuou o vice-presidente 
do Hospital, Cláudio Medeiros San-
tos.

O presidente do Hospital Arol-
do Tourinho, professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida, destacou as 
novas conquistas da instituição no 
último ano. “2021 é um marco que 

abre um novo período histórico. 
Buscamos reposicionar o Aroldo 
Tourinho no mercado da assistên-
cia à saúde, ofertando novas linhas 
de serviço e um diferencial no 
atendimento. Diversas melhorias, 
reformas e ampliações foram reali-
zadas e entregues à população. Um 
presente a todos, que se traduz na 
melhoria do acolhimento, conforto 
e também na prestação de serviços 
de qualidade para toda a comunida-
de regional, usuários do SUS e dos 
planos privados”, finalizou.

A oncologista clínica da Santa 
Casa Montes Claros, Juliana Arruda, 
ministrou palestra sobre prevenção 
e diagnóstico precoce do câncer de 
mama em uma ação social realizada 
pelo Grupo de Missões da Igreja 
do Evangelho Quadrangular da Vila 
Ipiranga, em Montes Claros.

Coordenada pela presidente do 
grupo, Vanessa Santos, a iniciativa 
foi realizada durante toda a manhã 
de sábado e contou com ações de 
aferição de pressão e glicemia, re-
creação para as crianças com pis-
cina de bolinha e pula-pula e tes-
temunho da paciente Edna Lopes. 

De acordo com Vanessa, o objetivo 
principal da iniciativa é “chamar a 
atenção das mulheres em relação 
aos cuidados com a saúde’’, disse.

A animação da criançada ficou 
por conta do voluntário Igor Henri-
que, que também já foi paciente on-
cológico e hoje dedica seu tempo 
entre o trabalho como cerimonialis-
ta e palhacinho Igor. A ação social 
também teve o apoio do projeto 
Formiguinhas, Copiadora Central, 
Dona Baratinha, Projeto Moisés Ca-
reca - 2ª chance, voluntário Daniel 
Marcelo e colégio IESC. (ANA PAU-
LA PAIXÃO – Colaboradora)

Pensando num futuro melhor 
e na preservação do meio ambien-
te a Fundação de Saúde Dilson de 
Quadros Godinho apresenta seu 
relatório mensal de ações dos in-
dicadores mensais da sustentabili-
dade hospitalar relativo ao mês de 
setembro/2021.

A sustentabilidade carrega mui-
tos benefícios, todos proporciona-
dos pela preservação ambiental. 
Pensando nisso o Programa de Sus-

tentabilidade Hospitalar, através de 
práticas como a reciclagem, permi-
te a destinação correta de materiais 
passíveis ao processo, e a cada mês 
contribuímos para um mundo mais 
limpo, com menos poluição dos so-
los e do ar.

De acordo com dados do Coor-
denador da Comissão de Gerencia-
mento de Resíduos em Serviço de 
Saúde Fundação/Hospital, Samuel 
de Carvalho Barbosa, o mês de 

setembro atingiu o índice de 768 
quilos de resíduos que através da 
reciclagem, não foram descartados 
em Aterro Sanitário, evitando assim 
a degradação do meio ambiente. “O 
processo de sustentabilidade, pro-
move ainda mais o bem-estar dos 
pacientes e profissionais, por conta 
de sua redução e reciclagem de ma-
teriais que é revertido em valores”, 
afirma o coordenador.

As práticas de Gestão Ambiental 

e o desenvolvimento sustentável 
através do Programa de Susten-
tabilidade Hospitalar beneficia a 
conscientização ambiental, uma vez 
que uma Instituição sustentável, 
segura e salubre produz benefícios 
para todos: clientes, profissionais 
da saúde, comunidade e a própria 
Instituição, desenvolvendo ações 
socioambientais dentro das práticas 
de rotina. Frente a isso a Comissão 
de Gerenciamento de Resíduos em 

Serviços de Saúde, coordenada 
pelo Gestor Ambiental Samuel de 
Carvalho, se preocupa em cons-
cientizar, orientar e treinar os co-
laboradores para a importância da 
sustentabilidade dos índices pro-
postos pelo Programa de Sustenta-
bilidade Hospitalar.

O diretor presidente da Funda-
ção/Hospital, Helder Leone Alves 
de Carvalho fala sobre os resul-
tados do programa. “O programa 

foi implantado na Fundação há 
um ano e meio e tem mostrado 
resultados muito positivos que 
impactam diretamente na vida 
dos funcionários e pacientes, que 
contribuíram para sua instalação e 
desenvolvimento. É preciso pen-
sar e agir de forma consciente e 
implantar os bons hábitos para o 
benefício de todos”, finaliza o dire-
tor presidente. (FABRÍCIA ANDRA-
DE – Colaboradora)

A Coordenação de Hanseníase da 
Secretaria de Estado de Saúde de Mi-
nas Gerais (SES-MG) realizou ontem 
(20), a abertura do “Seminário Esta-
dual de Hanseníase: novos cenários 
e desafios na promoção de direitos”. 
O evento acontecerá em formato vir-
tual, pelo canal institucional da Coor-
denação de Hanseníase da SES-MG, 
em parceria com o Comitê Estadual 
de Enfrentamento da Hanseníase 
(CEEH) até sexta-feira (22).

A abertura foi às 14h e a progra-
mação de mesas-redondas, painéis e 
conferências contará com a presença 
de Marina Caldeira, coordenadora 
Estadual de Hanseníase da SES-MG; 
Alice Cruz, do Alto Comissariado das 
Nações Unidas para os Direitos Hu-
manos; Carmelita Ribeiro, Coordena-
ção Geral de Doenças em Eliminação 
do Ministério da Saúde (MS); Maria 
do Carmo Miranda, da Superinten-
dência Estadual em Minas Gerais do 

MS, dentre outros convidados.
Marina Caldeira reforça a impor-

tância de discutir o tema e sensibili-
zar a sociedade sobre o diagnóstico 
e tratamento da doença. Segundo 
ela, a tendência de queda no número 
de novos casos contrasta com a ten-
dência de crescimento dos casos de 
hanseníase com complicações. “Há 
um preconceito e medo relaciona-
dos aos pacientes e seus familiares, e 
muitas vezes não é de conhecimento 
do público que a doença não é trans-
mitida quando os pacientes estão em 
tratamento, por isso a importância da 
detecção precoce”, explica.

O Seminário é aberto ao público 
e o acesso será feito pelo link www.
youtube.com/channel/UCRNZ8M-
Chk5nMkiYpnlmvs5A .

SOBRE A HANSENíASE | A hanse-
níase é uma doença crônica, endêmi-
ca e infectocontagiosa que afeta a vida 

de milhares de pessoas, quando a do-
ença compromete mecanismos de de-
fesa, como a capacidade de sentir dor, 
a visão e o tato, e órgãos internos, tor-
nando as pessoas vulneráveis a riscos 
de acidentes, feridas e a necessidade 
de amputações.

Se não tratada na forma inicial, a 
doença quase sempre evolui, torna-se 
transmissível e pode atingir pessoas 
de qualquer sexo ou idade, inclusive 
crianças e idosos. A hanseníase inicia-
se, em geral, com manchas brancas, 
vermelhas ou marrons em qualquer 
parte do corpo, com alteração de sen-
sibilidade à dor, ao tato, e ao quente e 
ao frio. Podem aparecer também áreas 
dormentes, especialmente nas extre-
midades, como mãos, pernas, córne-
as, além de caroços, nódulos e entupi-
mento nasal. Nesses casos, o paciente 
deve procurar uma unidade de saúde 
para confirmar o diagnóstico e iniciar 
o tratamento. (Portal SES-MG)
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TJMG mantém condenação da Copasa por 
racionamento de Água em Montes Claros

JuStiça

GIRLENO ALENCAR

A 2ª Câmara Cível do Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais man-
teve a condenação da Copasa em 
aproximadamente R$ 50 milhões 
pela falta de água em Montes Cla-
ros, no ano de 2017, além do au-
mento indevida no valor da tarifa 
da conta naquela época. A Justiça 
de Montes Claros já tinha conde-
nado a Copasa pelo problema, mas 
a Agência de Regulação de Sanea-
mento Básico de Minas Gerais en-
trou com recurso, com a alegação 
de que a punição à empresa seria 
de competência dela. A Prefeitura 
de Montes Claros fez a defesa na 
ação judicial, quando conseguiu 
manter a condenação. Agora, de-
pende da publicação do acórdão, 
para cumprir a decisão e definir 
o valor do dano moral e material. 
No mês passado a própria Arsae 
mandou a Copasa ressarcir apro-
ximadamente R$ 500 mil a 5.000 
consumidores da cidade por causa 
da cobrança indevida, em valores 
que começam a ser descontados a 
partir de 1º de novembro.    

O procurador-geral do municí-
pio, Otavio Batista Rocha Macha-
do explica que ficou surpreso com 
a posição da Arsae, que deveria 
defender o interesse dos consumi-
dores, mas preferiu ficar do lado 
dos acionistas da estatal. Ele lem-
bra que em 2017, apesar da popu-
lação pagar as suas contas regu-

larmente, passou a enfrentar um 
racionamento onde ficou 48 horas 
sem água, a cada 72 horas, com-
prometendo a higiene e mesmo 
o abastecimento. Além disso, no 
ano de 2016 a estatal fez acordo 
na Justiça e pagou R$ 19 milhões 
pela cobrança indevida nas contas 
de água e esgoto, em recurso que 
está sendo aplicado na construção 
da sede do Procon em Montes Cla-
ros.

ARSAE-MG AVALIAçãO AçõES 
DO PROJETO MAIS ÁGUA & 

ESGOTO

Dando continuidade ao Proje-
to Mais Água & Esgoto, a Arsae-MG 
avaliou, só no mês de agosto, os 
serviços prestados pela Copasa 
em mais 44 municípios. A ação 
tem como objetivo avaliar remo-
tamente os serviços de abasteci-
mento de água e de esgotamento 
sanitário a partir de informações 
que os prestadores de serviços 
regulados enviam periodicamente 
para a Agência.

De acordo com a Gerência de 
Informações Operacionais (GIO) 
da Arsae-MG, nos sistemas de 
abastecimento de água foram veri-
ficados os volumes de água produ-
zidos e perdidos na distribuição, 
os índices de atendimento, a ocor-
rência de paralisações, a qualida-
de da água e o cumprimento de 
prazos para atender a solicitações 

de usuários. Já nos sistemas de 
esgotamento sanitário foram ave-
riguados os percentuais de atendi-
mento com coleta, a ocorrência de 
extravasamentos de esgoto na rede 
coletora e a abrangência e eficiên-
cia do tratamento de esgoto. Como 
referência, foram utilizadas resolu-
ções da Arsae-MG e parâmetros téc-
nicos. Segundo a GIO, somente as 
informações recebidas sem indícios 
de erros ou inconsistências foram 
utilizadas para avaliar o desempe-
nho dos sistemas. Como resultado, 

foram registradas 241 constatações 
de mau desempenho, o equivalente 
a menos de cinco por município 
avaliado. Todas essas constatações 
foram encaminhadas para que a 
Copasa apresente esclarecimentos 
e ações corretivas nos sistemas em 
operação, a fim de melhorar os 
serviços prestados.

Ainda no mês de setembro fo-
ram emitidos pareceres técnicos 
para 35 municípios: Barroso, Cam-
po Azul, Campos Altos, Cedro do 
Abaeté, Claro dos Poções, Coluna, 

Conceição do Rio Verde, Coroaci, 
Cuparaque, Divisa Nova, Dores do 
Indaiá, Frei Inocêncio, Gonçalves, 
Ibitiúra de Minas, Ilicínea, Jacuí, 
Luz, Natércia, Nova Belém, Ouro 
Verde de Minas, Pedralva, Pedri-
nópolis, Piranguçu, Ponto Chi-
que, Quartel Geral, Rio Paranaíba, 
Santana do Manhuaçu, São João 
Evangelista, São José do Alegre, 
São José do Jacuri, São Tomás de 
Aquino, Senador Amaral, Serrania, 
Tapira e Wenceslau Braz. Avaliados 
nos meses anteriores, e para o 

qual a Copasa já apresentou escla-
recimentos para os apontamentos 
da Arsae-MG.

Desde 2018 o Projeto MAIS 
Água & Esgoto é conduzido pela 
Gerência de Informações Opera-
cionais (GIO) e tem como pilar 
a avaliação remota por meio de 
informações que prestadores de 
serviços regulados enviam perio-
dicamente para a Arsae-MG. Essa 
é mais uma ação da Arsae-MG em 
busca melhoria dos serviços pres-
tados nos municípios regulados.
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Homem acaba preso 
com arma e munições, 
após tentar fugir da 
Polícia 

Jovem é preso após assaltar sacolão com 
réplica de pistola 

Edital irá selecionar agentes comunitários de 
saúde e de combate às endemias 

Pitbull é resgatado pelos bombeiros em 
córrego de avenida

ESPINOSA | Policiais 
apreendem R$ 2.200, réplica 
de arma e munições 

Na noite dessa terça-feira (19), 
um homem, de 34 anos, foi preso 
com uma arma e munições após 
fugir de uma abordagem policial 
e ser perseguido. A ocorrência 
foi no Bairro Major Prates, em 
Montes Claros. A PM fazia uma 
operação de combate a crimes de 
homicídio quando tentou abordar 
o homem, que já era conhecido 

por envolvimento com o tráfico 
de drogas no bairro Chiquinho 
Guimarães.

Segundo a polícia, ele estava 
em uma motocicleta e fugiu em 
alta velocidade desrespeitando 
várias placas de sinalização até ser 
contido e preso. A polícia apreen-
deu um revólver calibre 38 com 
seis munições e a quantia de R$ 

598. O homem contou ter com-
prado a arma por R$ 5 mil em Ja-
naúba. Ao ser questionado sobre 
o motivo de estar andando arma-
do, ele disse aos militares que es-
tava sofrendo ameaças de morte. 
De acordo com a PM, o homem 
foi preso em flagrante por porte 
ilegal de arma e foi conduzido à 
delegacia de Polícia Civil.

No Bairro Novo Jaraguá, em 
Montes Claros, um jovem, de 21 
anos, foi preso após assaltar um sa-
colão. Ele entrou no local armado 
com uma réplica de pistola e rendeu 

a funcionária do caixa. Após roubar 
uma pequena quantia em dinheiro 
e um celular, o criminoso fugiu de 
bicicleta. Através de imagens de câ-
meras de segurança de um restau-

rante, que fica ao lado do sacolão, os 
policiais conseguiram identificar e 
prender o assaltante. Ele confessou 
o crime e mostrou onde havia guar-
dado a réplica e o material roubado.

A funcionária do caixa, que prefe-
riu não ser identificada, contou que 
minutos antes do assalto, ela tinha 
retirado o dinheiro e deixado apenas 
moedas e R$ 30 em cédulas para tro-

co. “Foi muita sorte ter retirado o di-
nheiro antes. Ele já entrou sacando 
a arma e apontado pra mim. Não sa-
bia que era uma réplica e tive medo 
que atirasse. Entreguei o dinheiro e 

o celular e saí correndo para os fun-
dos. Ainda estou assustada, o medo 
é demais”. O assalto foi nessa terça-
feira (19) e o homem foi conduzido 
à delegacia de Polícia Civil.

Foi divulgada pela Prefeitura de 
Taiobeiras a publicação de edital do 
processo que irá selecionar agentes 

comunitários de saúde e de combate 
às endemias. Segundo o município, 
as inscrições devem ser feitas pela 

internet no período que vai de 28 
de outubro a 17 de novembro. A 
previsão é de que as provas sejam 

realizadas em 5 de dezembro e que 
o resultado final seja divulgado em 
fevereiro de 2020.

De acordo com o edital, os can-
didatos serão avaliados por meio 
de provas de múltipla escolha e de 

títulos. A carga horária de trabalho 
semanal é de 40h e os salários são 
no valor de R$ 1.550.

Em Espinosa, uma operação 
terminou com a apreensão de R$ 
2.200, uma réplica de arma e mu-
nições. Quatro mandados de bus-
ca e apreensão foram cumpridos 
na cidade nessa quarta-feira (20). 
A ação foi realizada em conjunto 
pelas Polícias Civil e Militar e teve 
como objetivo reprimir o tráfico de 
drogas. Segundo as informações di-
vulgadas pela PCMG, um homem, 
de 40 anos, foi preso em flagrante 
por porte ilegal de munição.

“A investigação realizada pela Po-
lícia Civil aponta que dois indivídu-

os, que eram parceiros no comércio 
de drogas, tiveram divergências que 
culminaram em ameaças entre eles 
e, posteriormente, resultou em ten-
tativa de homicídio de um contra o 
outro”, informou a PCMG. Após a 
tentativa de homicídio, um inquéri-
to foi instaurado para apurar o cri-
me. Os levantamentos apontam que 
o preso na operação desta quarta é 
suspeito de tentar matar o ex-par-
ceiro. Ele já foi para o presídio.

Além da prisão do homem, os 
policiais conduziram uma mulher 
à delegacia porque uma porção de 

Em Montes Claros, os bombei-
ros resgataram um cachorro da 
raça pitbull dentro de um córrego 
na Avenida Vicente Guimarães. Um 
transeunte que passava pelo local 
percebeu que o animal estava ilha-
do e fez o acionamento. “Ele con-
seguia andar dentro do canal, mas 
não dava para sair porque estava 
bastante debilitado e o local tinha 
quatro metros de altura”, explicou 
o cabo Fernando Abraão.

Os militares usaram um roupão 

específico para se protegerem caso 
o cão viesse a atacá-los. O resgate 
durou uma hora e o animal foi iça-
do com cordas. Segundo o militar, 
o cachorro não estava agressivo, 
aparentava estar doente e estava 
com a visão comprometida. Não 
foi possível precisar como ele en-
trou no córrego e nem se teria sido 
abandonado pelo tutor. Após o res-
gate, o cachorro foi levado para o 
Centro de Controle de Zoonoses 
(CCZ) para ser avaliado.

CONVOCAÇÃO DO CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO 
HOSPITALAR DE MONTES CLAROS

O Presidente do Conselho Curador da Fundação Hospitalar de Montes Claros, Pro-
fessor Eliziário Pereira de Rezende, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, com 
fundamento nos artigos 16, I, 17, “b” e 18 “a” do Estatuto, convoca o Conselho Curador 
para REUNIãO ORDINÁRIA a ser realizada – por VíDEO CONFERÊNCIA - no dia 28 de 
outubro de 2021, quinta-feira, às 15 horas. Maiores esclarecimentos poderão ser obtidos 
no telefone 9.8403-6457.

PAUTA:
1. Análise e aprovação do orçamento e programas propostos pelo Conselho Diretor 

para o exercício de 2022.
2. Outros assuntos do interesse da Fundação, que poderão ser incluídos na pauta 

com a anuência da maioria simples dos presentes, em face do disposto no artigo 20 do 
Estatuto.

Montes Claros, 21 de outubro de 2021

maconha foi encontrada na casa 
dela. Ela assinou um Termo Cir-
cunstanciado de Ocorrência (TCO) 
e foi liberada. Além do dinheiro, 

das munições e da réplica de arma, 
os policiais apreenderam três ce-
lulares, que serão encaminhados à 
perícia.

POLÍCIA MILITAR



Montes Claros, quinta-feira 21.10.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br 9pOlítica/ RegiOnal

AMAMS/ DIVULGAçãO

Arlen Santiago enfatizou a importância do asfaltamento 
de trechos de rodovias no Norte do Estado

Deputados comemoram investimentos 
do Norte de Minas

Municípios devem formalizar conclusão da 
vacinação em adultos

População deve ter máxima 
atenção em casos de fios 
partidos na rede elétrica

Feira do Empreendedor 
2021 começa neste sábado

Um dos assuntos que fez parte 
dos discursos em Plenário na tarde 
de ontem (20) foram sobre proje-
tos de melhorias em rodovias que 
cortam o Estado e de investimentos 
previstos nas áreas de saúde e educa-
ção, em especial na região Norte de 
Minas Gerais. Os projetos são tanto 
do governo estadual quanto de pre-
feituras.

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT) elogiou o prefeito de Montes 
Claros, Humberto Souto, que anun-
ciou recentemente o asfaltamento 
das vias de acesso a dez distritos da 
cidade. “O mais impressionante é 
que os recursos virão inteiramente 
do caixa da prefeitura, fruto da boa 
gestão do dinheiro público”, disse o 
parlamentar.

Segundo ele, o prefeito também 
anunciou o aporte de mais de R$ 
140 milhões para a educação na ci-
dade. O dinheiro terá, ainda de acor-

do com Carlos Pimenta, diferentes 
destinações, como construção de 
novas escolas, formação dos servido-
res e serviços para os alunos.

Arlen Santiago enfatizou a impor-
tância do asfaltamento de trechos de 
rodovias no Norte do Estado Arlen 
Santiago enfatizou a importância do 
asfaltamento de trechos de rodovias 
no Norte do Estado

Já o deputado Arlen Santiago 
(PTB) falou sobre o anúncio do go-
verno estadual de que será feita lici-
tação para asfaltar trechos de rodo-
via entre os municípios de Janaúba 
e Capitão Eneas, ambas no Norte de 
Minas. Ele salientou que esses tre-
chos são importantes em especial 
para favorecer a produção da Fa-
zenda Santa Mônica, que teria sido 
responsável por triplicar o ICMS 
recolhido pelo município onde está 
localizada, São João da Ponte, dada 
a sua alta produtividade.

Ele informou que a fazenda pre-
tende em breve instalar um frigorí-
fico de gado na propriedade, o que 
deve gerar ainda mais divisas para 
os cofres da cidade. Mas, para me-
lhorar o escoamento da produção, 
é necessário asfaltar a estrada que 
dá acesso a ela. Assim, Arlen San-
tiago falou de recursos de emendas 
parlamentares que ele destinou a 
essas obras, somados a verbas de 
outros deputados e a um aporte 
do governo estadual que, juntos, 
devem viabilizar o asfaltamento em 
breve.

Além disso, o deputado exaltou 
a instalação de mais dois tomógra-
fos no Norte do Estado. Um no 
município de Urucuia e outro em 
Salinas. Ele ressaltou a importância 
desses equipamentos para a região 
e disse que ainda pressiona para 
que outro seja entregue em Janaú-
ba. (Portal ALMG)

A maior operação de vacinação 
da história de Minas Gerais avança 
para a reta final da primeira fase. Até 
o momento, já foram imunizados 
com a primeira dose (D1) 86,72% 
do público-alvo – pessoas com 12 
anos ou mais de idade – e 58,72% 
já completaram o esquema com as 
duas doses ou dose única.

Para viabilizar a campanha, a Se-
cretaria de Estado de Saúde de Minas 
Gerais (SES-MG) trabalha de forma 
organizada e integrada com os mu-
nicípios para garantir a eficiência e 

agilidade na distribuição das vacinas. 
Neste sentido, o Estado disponibiliza 
aos 853 municípios um sistema de 
registro dos dados referentes à vaci-
nação nos territórios.

A coordenadora do Grupo de 
Análise e Monitoramento da Vaci-
nação da SES-MG, Janaína Fonseca, 
explica a dinâmica deste processo. 
“Muitas vezes, os municípios finali-
zam as estratégias de vacinação em 
pessoas acima de 18 anos, mas pos-
suem registros ainda não lançados 
no sistema oficial. A vacinação e o 

lançamento das doses aplicadas não 
são simultâneos, mas a agilidade des-
ta notificação oficial é extremamente 
importante para estabelecer estraté-
gias para a campanha”, afirma.

Atualmente, os municípios que 
finalizam a vacinação de D1 dos 
adultos acima de 18 anos devem co-
municar via ofício, à SES-MG, sobre 
a conclusão desta etapa. A confir-
mação permite a certeza de que não 
será necessário o envio de novas do-
ses para essa população. É uma ma-
neira segura e formal de conhecer o 

cenário de conclusão da vacinação 
em cada município.

Até 15/10, 679 municípios haviam 
oficializado, junto à secretaria, a con-
clusão da vacinação no público com 
18 anos ou mais. Ao todo, conforme 
dados do Vacinômetro, até o dia 
20/10, foram aplicadas 15.702.328 
primeiras doses, 10.142.554 segun-
das doses, 490.684 Doses únicas e 
528.272 Doses de Reforço.

Janaína Fonseca destaca, ainda, 
que os Grupos de Análise e Monito-
ramento da Vacinação (Gamov) re-

gionais, junto ao Gamov Nível Cen-
tral, acompanham sistematicamente 
a conclusão da vacinação em cada 
local, fornecendo apoio e subsídios 
necessários para os municípios que 
ainda não conseguiram alcançar este 
patamar.

“São repassadas orientações para 
a realização de ações de intensifica-
ção da campanha de imunização, 
como vacinação extramuro, ‘Dia D’ 
e outras estratégias de busca ativa 
nos municípios que permitam a ad-
ministração das vacinas no público 

elegível”, destaca.
As orientações para a realização 

da notificação estão descritas na de-
liberação CIB-SUS/MG N° 3.508, de 
3 de setembro de 2021. A recomen-
dação consta no artigo 1°, inciso 2°, 
destacando que “é responsabilidade 
dos municípios que finalizarem a 
vacinação na população com idade 
igual ou superior a 18 anos comu-
nicar formalmente tal fato, via ofício, 
para a respectiva Unidade Regional 
de Saúde e Nível Central da SES/
MG”.

A Cemig orienta a população, 
mais uma vez, sobre os cuidados que 
todos devem ter em relação a ocor-
rências na rede elétrica que envolvam 
situações de fios partidos.

O gerente de Saúde e Segurança 
da Cemig, João José Magalhães Soa-
res, alerta que esta é uma das ocor-
rências mais comuns durante tem-
pestades intensas, principalmente 
quando há quedas de árvores sobre 
a rede elétrica, ou quando objetos 
são lançados em direção aos cabos, 
em função da força dos ventos, pro-
vocando o seu rompimento. “Caso as 
pessoas se deparem com um fio parti-
do, elas não podem se aproximar ou 
tocar no cabeamento e, se possível, 
não devem permitir que outras pesso-
as se aproximem também. Nos casos 
em que condutores rompidos caiam 
sobre veículos, é muito provável que, 

ao sair do automóvel, a pessoa sofra 
um choque elétrico, que pode ser de 
até 13.800 volts, caso seja uma rede 
de média tensão”, orienta o gerente.

Segundo Soares, o único caso em 
que a pessoa deve deixar o veículo 
imediatamente é em situações de in-
cêndio. Já em situações envolvendo 
fios partidos, explica ele, se for neces-
sário sair do veículo, a pessoa nunca 
deve tocar a estrutura do automóvel e 
no solo ao mesmo tempo, porque ele 
se tornará o caminho entre a corrente 
elétrica e o solo.

“Isso pode ser fatal ou causar quei-
maduras gravíssimas. O correto é que 
a pessoa abra a porta e salte de forma 
a não tocar no veículo e no solo ao 
mesmo tempo e sempre longe do 
cabo partido. Ao cair no solo a pessoa 
deve andar em passos curtos até se 
afastar do veículo ou do cabo partido. 

Apesar da dificuldade esta é a única 
forma de evitar o choque elétrico”, 
completa.

A recomendação, em casos de 
acidentes envolvendo a rede elétri-
ca, é telefonar imediatamente para o 
Fale com a Cemig, no telefone 116, 
que funciona 24 horas por dia. Se 
uma árvore cair na frente de alguma 
residência, a recomendação é nunca 
tentar retirá-la ou cortá-la, e chamar 
o corpo de bombeiros para a retirada 
da vegetação caída.

Em muitos casos, no meio da ár-
vore ao solo, pode existir um cabo 
partido da rede elétrica que pode es-
tar energizado e escondido no meio 
dos galhos e, ao tentar fazer a retira-
da, a pessoa pode sofrer um choque 
elétrico de até 13.800 volts, com risco 
de morte ou graves queimaduras. 
(Agência Minas)

Estão abertas as inscrições para 
a Feira do Empreendedor 2021 que 
acontece entre 23 e 27 de outubro, 
sempre das 10h as 20h. O evento terá 
240 atividades on-line e as inscrições, 
que são gratuita, podem ser feitas 
pelo site www.feiradoempreende-
dor21.com.br.

Nesta edição, a Feira é realizada na 
plataforma de realidade virtual Sebrae 
Experience, que permite uma navega-
ção em ambiente 3D fácil, intuitiva, 
com acesso imediato aos mais de 
1.700 expositores de produtos, servi-
ços e soluções para negócios.

Durante os cinco dias do evento, 
serão 135 horas de programação que 
incluem: palestras, casos de sucesso, 
vídeos-dicas, aulas shows e bate-pa-
pos sobre abertura de empresa, mi-
croempreendedor individual (MEI), 
finanças, vendas, marketing digital, 
inovação, exportação, educação em-
preendedora, perfil empreendedor e 
franquias.

Entre os palestrantes confirmados 
estão: Felipe Titto (“Como empreen-
der com sucesso na internet”), Emici-
da (“Reinventar é para todos”), Ricar-
do Amorim (“Crise não é sinônimo de 
perda!”), Gustavo Cerbasi (‘Inteligên-
cia financeira nos negócios”), Camila 
Farani (“Você é ponto com ou ponto 
fora”) e Oscar Motomura (“Líder inte-
grador”).

Em um espaço exclusivo da Feira, 
os empreendedores terão acesso aos 
canais de atendimento remoto do Se-
brae, via chat, WhatsApp, telefone e 
e-mail, onde poderão esclarecer suas 
dúvidas. Além disso, neste ambien-
te também serão disponibilizados 
acesso para download de materiais, 
como e-books, ferramentas e vídeos 
tutoriais para quem já tem sua pró-
pria empresa, é MEI ou quer abrir um 
novo negócio.

Haverá também a Arena da Re-
tomada um espaço dedicado para 
quem busca alternativas de crédito 

ou serviços financeiros, além de in-
formações sobre renegociação de 
dívidas. Os empreendedores também 
poderão fazer diagnóstico da situação 
do negócio por meio de um quiz e se-
rem direcionados para conversas on
-line com atendentes das instituições 
financeiras parceiras do evento, de 
acordo com o seu perfil e localidade. 
Entre as instituições financeiras estão: 
Banco do Brasil, Caixa Econômica, 
Banco do Povo, Banco Original, BN-
DES, Banco do Nordeste, Banco da 
Amazônia, Sicoob e Accrédito.

Já nos dias 24 e 25 de outubro 
(domingo e segunda-feira), mais de 
500 pequenos negócios inscritos na 
Rodada de Negócios virtual multisse-
torial da Feira do Empreendedor irão 
negociar e apresentar seus produtos 
e serviços para grandes compradores 
nacionais e internacionais. A previsão 
é que esses encontros gerem mais de 
R$ 25 milhões em expectativas de ne-
gócios. 

PARABéNS, 
Maria Carvalho!

...por mais uma passagem 
de aniversário.

Que Deus a ilumine, te dê saúde e 
paz, para que você possa viver mais 

esta etapa sempre rodeada daqueles 
que a amam.

Felicidade e sucesso,
 hoje e sempre! 

São os sinceros votos de seus
amigos e familiares. 
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Jamil tenta defender Guebo e acaba detido por Borges. Luísa arma para que 
Isabel e Gastão fiquem a sós. Pedro confronta Tonico. Leopoldina se aproxima 
de Augusto. Cândida e Olu se preocupam com Guebo e Jamil. Isabel e Gastão 
se desentendem. Lota decide permanecer no Rio de Janeiro. Tonico presenteia 
Zayla com uma joia. Olu alerta Samuel e Pilar sobre a prisão de Guebo. Cândida 
desconfia de que Zayla está usando Guebo. Diego aceita defender Guebo em 

nome de Pilar, e Samuel se incomoda. Zayla descobre que Samuel e Justina eram cativos de coronel Ambrósio.

Antônia consegue convencer Isabel a contar tudo o que sabe sobre Eric e 
Mirella. Eric se surpreende quando Maria Pia diz que não gosta de Bebeth. Isabel 
deixa Bebeth atônita ao contar à menina a verdade que escondeu a pedido de 
Eric. Luiza finge um acidente para ser socorrida por Malagueta e ter acesso a sua 
casa. Bebeth desmaia quando Eric confirma que Maria Pia fez barriga de aluguel 
para Mirella. Luiza comenta com Eric que esteve com Malagueta e percebeu que 

ele está́ perdendo a confiança de Maria Pia. Eric procura Maria Pia.

10 RegiOnal/ JuStiça
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SLUH
REALOCARAO

RRSANEAR
RECRODAR

GASOSOIO
EPALITAR
LARUTODOS

AEROVIARIO
ETAPASDA

RINCAMERA
PIPOCATC

CARCERA
CAUBOIXE

LAMENTAR
AFOITOBOLA

Forma da
estrada
sinuosa

Dar novo
destino
a uma
verba

Tecla
de grava-

dores

Emito um
parecer

Frequência
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mais
popular

Transpi-
ração mal-
cheirosa
(bras.)

(?) 
Coelho,
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(?)-shirt,
modelo de
camiseta

A moeda
de nosso

país 

(?) 
o pé:
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Conso-
antes de
"nabo"

Que
deixou 
de ser

Ansioso;
precipi-

tado

(?) de
gude, jogo

infantil

Os, em
espanhol

(?) Castro,
atriz

Ferramenta usada
para cortar madeira

Condições 
climáticas

Um dos
estados 

da matéria

Relativo 
à aviação

civil

Casa 
(fig.)

Limpar
com palito 
Incomum;
escassa

Girar

Espécie 
de formiga

Tornar
higiênico 
Policial, 

em inglês

Muito feio
Código 
da pilha
palito

Sétimo
planeta do
Sistema 

Solar (Astr.)

Fases;
estágios
"Comida"
do cinema

Cálcio
(símbolo)
Vaqueiro;

peão

Lastimar;
deplorar 
Sucede
ao "E"

Máquina 
fotográfica
Figurinha
de álbuns

O mundo
inteiro

A minhoca,
no anzol

Material
usado

para fazer
velas

Vogais
de "calo"
O Word

(Inform.)

Prorrogar
(a data)

Formato
do palito 
Pedra, 
em tupi
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José Pedro parabeniza os noivos. Cristina cumprimenta o casal, mas demonstra 
tristeza ao ouvir a notícia. Enrico é consolado pelos familiares. Carmen con-
ta para Jonas que Salvador está escondido na casa de Xana. Cristina e Elivaldo 
conversam sobre Cora. Bruna enfrenta Danielle e Maurílio. José Alfredo elogia 
a comida do food truck de Amanda e Leonardo. José Alfredo questiona Vicente 
sobre Maria Clara. Jonas e Carmen armam um plano para seqüestrar Salvador. 

Magnólia compra um quadro de Salvador. Lorraine e Silviano lancham juntos. Ismael desconfia que Lorraine 
esteja apaixonada por Silviano. Bruna fica atenta a conversa de Danielle e Maurílio. Bruna liga para José Pe-
dro. Maria Marta conversa com Maurílio. Silviano dá um presente para Lorraine.

Gustavo decide que não quer que Beatriz e Ricardo fiquem no apartamento. 
Dulce Maria chora e consegue fazer com que Gustavo mude de ideia. Gustavo 
diz que Dulce Maria precisa guardar segredo. Fabiana ensaia o coral das irmãs. 
Zeca compõem uma música de amor e mostra para a mãe e irmã Fabiana. Tia 
Perucas leva Dulce Maria para passear com Nicole no shopping. Inácio vai atrás 
de Juju para pedir para ela gravar um novo clipe de Zeca. Dulce Maria diz para 

Nicole que tem uma moça linda em sua casa que se chama Beatriz e, Gustavo, sempre olha para ela. Nicole 
fica irritada e diz que vão embora. Cristóvão consegue que Tia Perucas aceite sair para jantar com ele. Nicole 
fica irritada e cobra de Gustavo uma resposta sobre estar escondendo uma mulher em seu apartamento. A 
noiva de Gustavo vai embora e diz que desperdiçou seu dia saindo com uma pirralha fofoqueira. Juju grava o 
clipe da música que Zeca escreveu para ela. Juju acha tudo fofo. Dulce Maria escuta tudo o que Nicole disse 
e se esconde na casa de Rosana. Nicole conta para Flávio o que aconteceu sobre o casal escondido na casa 
de Gustavo e ele acha que isso pode render dinheiro para eles. Clipe da música “Oh, Happy Day“, na voz da 
irmã Fabiana, do coral com as meninas do colégio Doce Horizonte e das freiras. No final da apresentação 
musical que acontece frente ao colégio, a Madre Superiora diz através de um gesto com as mãos que adorou 
a performance. Emílio conversa com Dulce Maria no quarto.  

Ana Paula Siebert revela desejo de ter 
mais filhos e motivo pelo qual decidiu 
parar em Vicky

Marido de Sasha defende Pyong Lee e 
Sammy após casal reatar: ‘Ninguém tem 
nada a ver com isso’

Enzo Celulari rebate seguidora que o chamou 
de ‘folgado’ em comentário de foto

Ana Paula Siebert contou, nas re-
des sociais, que tem o desejo de ser 
mãe novamente. Em uma resposta na 
caixinha de perguntas no Instagram, 
a influenciadora também explicou o 
motivo pelo qual não põe o desejo em 
prática.

Ana Paula Siebert falou sobre seu 
desejo de ser mãe novamente. Em 
uma conversa com os seguidores nas 
redes sociais, a influenciadora digital 
explicou que, apesar da vontade, não 
pretende engravidar novamente. Na 
mesma sequência de respostas, ela 
também falou sobre os boatos envol-
vendo o marido, Roberto Justos.

A modelo abriu a caixinha de per-
guntas do Instagram nesta quarta-feira 
(20) para responder às perguntas no 
estilo “verdade, mentira”. “Queria ter 
mais filhos, mas o Roberto já tem mui-
tos”, questionou um seguidor.

“Verdade. Eu queria ter dois, mas 
combinamos de ter apenas a Vicky 
pois ela já tem 4 irmãos e eu estou su-
per feliz e realizada”, respondeu.

Vicky, a filha de Ana Paula e Rober-
to Justus completou um ano recente-
mente. Além dela, o empresário é pai 
de Rafaella, que recentemente com-
pletou 12 anos, Fabiana, 35, Ricardo, 
36 e Luiza, 28.

Ana Paula Siebert fala sobre desejo 
de engravidar

ANA PAULA SIEBERT DÁ DETA-
LHES DE PROCEDIMENTOS ESTÉ-
TICOS

O marido de Sasha Meneghel, João 
Figueiredo, saiu em defesa do casal 
Pyong Lee e Sammy depois que os 
dois anunciaram a retomada do casa-
mento. O cantor afirmou que ‘Perdoar 
e restituir a família é uma escolha de-
les’. Entenda!

João Figueiredo, marido de Sasha 
Meneghel, saiu em defesa de Sammy 
e Pyong Lee após o casal anunciar a 
retomada do casamento. A notícia 
despontou em vários perfis dedica-
dos a famosos nas redes sociais e, nos 
comentários de uma das postagens, 
o cantor pediu respeito à decisão da 
influenciadora e do ilusionista.

“Impressionante como as pessoas 
querem opinar/criticar tudo! Perdoar e 
restituir a família é uma escolha deles, 
e ninguém tem nada a ver com isso”, 
começou Figueiredo em uma pos-
tagem da página do colunista Hugo 
Gloss, do portal “Uol”. “Feliz pela 
família, que eles cresçam em graça e 
sabedoria SEMPRE! Sejam felizes”, de-
sejou o compositor.

João Figueiredo, marido de Sasha 
Meneghel, saiu em defesa de Sammy 
e Pyong Lee após o casal anunciar a 
retomada do casamento. A notícia 
despontou em vários perfis dedica-
dos a famosos nas redes sociais e, nos 
comentários de uma das postagens, 
o cantor pediu respeito à decisão da 
influenciadora e do ilusionista.

“Impressionante como as pessoas 
querem opinar/criticar tudo! Perdoar e 
restituir a família é uma escolha deles, 
e ninguém tem nada a ver com isso”, 

Essa caixinha de perguntas foi 
aberta enquanto Ana Paula Siebert se 
recupera de uma rinoplastia. Sempre 
sincera quanto aos procedimentos 
estéticos que realiza, a influenciadora 
digital recentemente contou detalhes 
de um procedimento no rosto.

“Como sempre fui muito boche-
chudinha, tenho medo de tudo o que 
coloca no meu rosto, então os fios pra 
mim são uma opção mais fácil. Nesse 
momento eu não gosto muito de usar 
preenchedores. Eu estava querendo 
dar um up natural. Eu fiz na lateral do 
rosto pra dar uma levantada”. E garan-
tiu: “Além de tracionar na hora - você já 
sai do consultório se sentindo uns 10 
anos mais jovem -, os fios estimulam 
o colágeno do rosto. Dura mais ou 

menos um ano e depois desse tempo 
seu rosto vai estar com bem mais co-
lágeno”.

Segundo Ana Paula, o procedi-
mento é bem simples, rápido e pra-
ticamente indolor. “Fizemos com 
anestesia, não tem dor, mas senti uma 
angústia como no dentista. Não senti-
mos dor, só o movimento e a pressão. 
O Dr. Ivan Rollemberg fez em 4 minu-
tos nos dois lados. Hoje já desinchou 
bastante, super tranquilo”, afirmou.

Além do uso dos fios, Ana Paula 
também faz botox. “Tenho no meu 
rosto, mas outra coisa que faço há 
anos é o botox nas axilas. Você para de 
transpirar e eu transpirava muito. Não 
vivo sem”, pontuou.

começou Figueiredo em uma pos-
tagem da página do colunista Hugo 
Gloss, do portal “Uol”. “Feliz pela 
família, que eles cresçam em graça e 
sabedoria SEMPRE! Sejam felizes”, de-
sejou o compositor.

João Figueiredo sai em defesa de 
Sammy e Pyong após casal anunciar 
reconciliação

INTERNAUTAS REFORçAM PALA-
VRAS DE JOãO FIGUEIREDO

Com pouco mais de quatro horas, 
o comentário do marido de Sasha 
alcançou mais de 8 mil curtidas. Em 
resposta ao cantor, internautas refor-
çaram a mensagem, deixando claro 
que concordavam com sua opinião.

“Sábias palavras. Que a família 
vença sempre, pois essas pessoas só 
sabem torcer para que ela se destrua 
todos os dias”, afirmou uma seguidora 
da página. “Família é tudo na nossa 
vida. Ela [Sammy] está certa se é assim 
que deseja que seja!”, concordou ou-
tra. “Sábias palavras. Concordo com 
cada letrinha”, disse mais um.

SAMMY E PYONG LEE TERMINA-
RAM APÓS PARTICIPAçãO DO MÁGI-
CO EM ‘ILHA RECORD’

O relacionamento de Sammy e 
Pyong Lee foi envolto de polêmicas 
desde a participação do youtuber, pri-
meiro, no “Big Brother Brasil 20”. Na 
ocasião, o ilusionista entrou no reality 
quando a mulher estava grávida de 
nove meses.

Já em 2021, Pyong recebeu um 
convite para integrar o elenco de “Ilha 
Record”, programa em que ficou em 
segundo lugar. A participação do má-
gico no programa, no entanto, gerou 
mais burburinho, porque internautas 
o acusaram de trair a esposa com a 
colega de confinamento, a modelo 
argentina Antonela Avellaneda. Na 
época, Sammy anunciou a separação e 
deu um tempo das redes sociais.

Mais recentemente, Pyong gra-
vou um vídeo pedindo perdão e, na 
sequência, ele e a mulher reataram. 
“Escolhi perdoar, em verdade, o Ho-
mem que jurei não abandonar, diante 
de Deus”, escreveu a influencer no 
comunicado.

Enzo Celulari não deixou uma 
crítica feita por uma seguidora passar 
despercebida. Em uma publicação re-
cente, o empresário foi chamado de 
“folgado” e deu uma resposta bem di-
reta. Confira:

Enzo Celulari recebeu uma crítica 
através de um comentário nas redes so-
ciais. Em uma foto nova no Instagram, 
uma seguidora chamou o empresário, 
que costuma compartilhar momentos 
de suas viagens, de “folgado” e recebeu 
uma resposta do filho de Claudia Raia 
eEdson Celulari.

Na foto, Enzo aparece ao lado do 
amigo Gabriel David, namorado de 
Giovanna Lancellotti, em uma praia. 
No comentário, a seguidora questio-
nou qual seria o trabalho de Enzo. 
“Esse é folgado. Curte a vida. Trabalha 
onde?”.

“Tenho um conjunto de iniciativas 
sociais. Chama-se Grupo Dadivar. De-
pois dá uma olhada”, respondeu Enzo.

O Grupo Dadivar tem o propósito 
de estimular o investimento social com 
iniciativas voltadas a educação e desen-

volvimento de crianças e jovens.

BRUNA MARQUEZINE REVELA 
QUE ‘AMEAçA’ ENZO CELULARI POR 
CAUSA DA GATA

Bruna Marquezine revelou recen-
temente que Enzo Celulari, seu ex-na-
morado, visita Mia, gata que adotaram 
juntos, uma vez por mês. Quando não 
aparece, a atriz reclama “O pai da mi-
nha gata visita ela mensalmente e eu 
acho ruim quando não vem. Ameaço 
logo uma alienação parental”, contou 
Bruna.
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Fábio Oliva assume aeroclube de Montes 
Claros

Montes Claros realiza semana do idoso 
com retorno dos grupos da terceira idade

Prefeitura convoca aprovados 
para os cargos de assistente 
social e psicólogo

11cidade

Cartório Montes Claros - 1º Oficio
Endereço: Rua Dom João Pimenta, 701, LOJA 01, Centro, Montes Claros, MG - 39400-003
Horário de atendimento: De segundas a sextas-feiras, de 09:00 às 12:00 e de 13:00 às 17:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 1º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, VALERIA MARIA FERREIRA, CPF/CNPJ nº 04343168654, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 1º Oficio, Rua Dom João Pimenta, 701,
LOJA 01, Centro, Montes Claros, MG - 39400-003, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 3.313,04,
em 10/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 855551637615-5 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 31067, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 1º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 1º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 11 de Outubro de 2021

Rosiane Rodrigues Vieira

Oficial de Registro
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O jornalista e advogado Fábio 
Oliva foi eleito novo presidente do 
Aeroclube de Montes Claros para 
o triênio 2021/2024. Fábio já havia 
sido presidente do aeroclube há 
vinte anos, com uma bela folha de 
serviços prestados, sempre com um 
excelente relacionamento com as 
autoridades públicas e privadas, de 
quem sempre recebeu apoio para 
as causas da aviação geral no Norte 
de Minas. Teve, como a maioria dos 
aeroclubes, problemas com a ANAC, 
principalmente no início da implan-
tação da Agência, quando o Aeroclu-

be enfrentou graves problemas no 
seu relacionamento com o órgão 
regulador, hoje superados.

O presidente eleito já conseguiu 
por duas vezes a reforma da aero-
nave de instrução da escola, junto 
aos empresários Walduck e Saulo 
Wanderley, que sempre ajudaram a 
Escola em seus momentos de difi-
culdades. O empresário Saulo Wan-
derley permanece como presidente 
de honra do Aeroclube de Montes 
Claros, por indicação unânime dos 
associados presentes na assembleia 
geral.

A vice-presidente continua sendo 
D. Terezinha Wanderley Alcântara, fi-
lha de um dos fundadores do Aero-
clube, comandante Flammarion Wa-
nderley e a presidente anterior por 
dois mandatos, Dra. Christina Ma-
meluque, será a diretora administra-
tiva, função onde tem experiência 
de vários mandatos no passado re-
cente. O diretor financeiro continua 
sendo o comandante Luciano César 
Rodrigues e o diretor técnico será o 
comandante Rafael Feliphe Abreu. 

O novo presidente ainda tem 
esperança de conseguir junto aos 

órgãos públicos a renovação do 
convênio para o Aeroclube perma-
necer no aeroporto Mário Ribeiro 
por mais alguns anos sem ônus, 
mas trabalha também com um pro-
jeto de construção de uma pista nas 
proximidades da cidade para abrigar 
a Escola de Aviação e torná-la inde-
pendente. Para isso o Aeroclube 
conta com o apoio do deputado 
federal Marcelo Freitas, que está em-
penhado na obtenção de recursos 
para a desapropriação do terreno 
e construção de novas instalações 
para a escola.

A Prefeitura de Montes Claros re-
alizou, na manhã de terça-feira (19), 
na nova sede da Prefeitura, o evento 
de abertura da Semana Municipal do 
Idoso. A solenidade contou com a 
presença de autoridades municipais, 
coordenadores dos CRAS (Centros 
de Referência de Assistência Social) e 
integrantes de dois grupos de idosos 
da cidade, o “Renascer”, do bairro Re-
nascença, e o “De Bem Com A Vida”, 
do bairro Esplanada. Esse último fez 
uma apresentação musical saudando 

a chegada da estação chuvosa, isso 
bem no momento em que uma agra-
dável chuva caiu no local, refrescando 
a todos.

O secretário de Desenvolvimento 
Social da Prefeitura de Montes Cla-
ros, Aurindo Ribeiro, destacou que 
a principal importância da Semana 
do Idoso desse ano é a retomada 
das atividades da Prefeitura volta-
das para os idosos que haviam sido 
interrompidas por conta da pande-
mia. Assim, está sendo retomado, a 

partir de agora, o funcionamento 
dos cerca de 20 grupos de idosos da 
cidade, que atendem um universo 
de aproximadamente mil pessoas.

Durante a Semana do Idoso, 
serão realizadas rodas de conversa 
nos CRAS dos bairros Major Prates, 
São Judas, Independência, Delfino 
e Renascença (na quarta, dia 20); 
e do JK/Village, Santos Reis, Cen-
tro, Vila Oliveira e Maracanã (na 
quinta, 21). As rodas de conversa 
terão como tema “A pessoa idosa 

em tempos de pandemia”, e serão 
feitas com os idosos participantes 
do Serviço de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos da Secretaria 
de Desenvolvimento Social da Pre-
feitura.

A Semana Municipal do Idoso 
está sendo realizada pela Prefeitura 
através da Coordenadoria Munici-
pal do Idoso, que funciona na rua 
Domingos Português, 345, na Vila 
Guilhermina (2211-3436). (Ascom 
PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros, atra-
vés da Secretaria Municipal de Educa-
ção, está convocando os candidatos 
que foram aprovados no processo se-
letivo de provimento temporário para 
os cargos de Assistente Social e Psicó-
logo. Foram convocados 121 candida-
tos para o cargo de Assistente Social 
e 100 para a função de Psicólogo. Os 
candidatos aprovados devem encami-
nhar, por e-mail, toda a documentação 
exigida, no período de 19 a 22 de ou-
tubro. Para o cargo de Assistente So-
cial, o postulante ao cargo deve enviar 
os documentos para assistentesocial.
doc@edu.montesclaros.mg.gov.br. 
Já para os aprovados no cargo de Psi-
cólogo, o e-mail é o psicologo.doc@
edu.montesclaros.mg.gov.br. O não 
encaminhamento de toda a documen-
tação implicará na consequente desis-
tência do candidato à vaga desejada. A 
lista dos documentos que devem ser 
apresentados pode ser conferida aqui, 
assim como a lista dos convocados. 
(Ascom PMMC)
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EM 1965 AQUI EM MOC

VALE RELEMBRAR que foi no ano de 1965, quando iniciei oficialmente mi-
nha carreira de jornalismo, que aconteceram: O PREFEITO, PEDRO SANTOS, 
mostrando que além de ser médico é também grande administrador e tem 
demonstrado muita preocupação com a área social, sempre tão carente. Dou-
tor Pedro é um ídolo principalmente para os mais carentes. TAMBÉM ESCREVI 
NAQUELE ANO que começaram as obras da FÁBRICA DE CIMENTO DE MON-
TES CLAROS em terreno adquirido chamado Boa Vista, na estrada de Montes 
Claros-Januária. Os empresários, Amintas Jacques de Morais e Alberto Soares, 
estiveram no local presidindo o início das obras. Como vêem, iniciei minha 
carreira não só falando da alta sociedade, “Dez Mais” das GLAMOROSAS, mas 
também com assuntos gerais. 

“FORA DE COGITAÇÃO”

A TãO FALADA tributação de lucros e dividendos será retirada do texto 
da reforma do Imposto de Renda. Quem informou a mudança foi o próprio 
relator do projeto no Senado, Angelo Coronel. Segundo ele, o tema está fora 
de cogitação.

A FORÇA SERTANEJA

NAS DUAS VEZES que discursei na ASSEMBLEIA LEGISLATIVA quando fui 
homenageado pela primeira vez pelos 40 anos de jornalismo, com projeto 
de Carlos Pimenta, em seção especial. E quando comemorei 50 anos, voltei 
a tribuna quando ganhei novamente homenagem individual num projeto 
de Gil Pereira. Nos meus pronunciamentos, fiz questão de cobrar benefícios 
para este abandonado sertão norte-mineiro e também VALORIZAR a força do 
SERTANEJO que como todos nós sabemos, não dobra nunca quando existem 
problemas principalmente aqueles que vivem sofrendo com a grande estia-
gem que aumenta de ano para ano na região. OS QUE NASCEM neste sertão 
são sempre homens de garra, visão e que enfrentam todos os problemas com 
dignidade e são na maioria guerreiros que amam este solo tão rico, mas que 
falta mesmo é ÁGUA PARA IRRIGAçãO, ou melhor, as eternas BARRAGENS 
prometidas pelos políticos.

JOGO DE EMPURRA 

A COMISSãO Especial que analisa a Proposta de Emenda à Constituição 
dos Precatórios (PEC 23/2021) já estava com tudo pronto para votar o parecer 
final do relator Hugo Motta (Republicanos-PB), quando a deliberação precisou 
ser adiada novamente. Está sempre assim.

SUSPEITOS

SEGUNDO investigação que corre em sigilo no STF, pelo menos três depu-
tados e um senador são suspeitos de participar de um esquema de “compra e 
venda” de emendas parlamentares no Congresso. O deputado federal Josimar 
Maranhãozinho, do PL do Maranhão, é um dos suspeitos. Aliás, se for fazer 
uma varredura na Câmara e no Senado, irão descobrirem muitas e muitas fal-
catruas.
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ESTAMOS VENDO que a COVID tem diminuído e pode até mesmo 
regredir em todo Brasil. No entanto, as pessoas precisam continuar to-
mando cuidado, usando MÁSCARA, lavando as mãos com álcool em gel 
e evitando aglomerações. Existem ainda muitos casos e vamos esperar 
a liberação total. Aqui em Moc, a prefeitura tem feito um brilhante tra-
balho. 

E FALANDO EM VACINAÇÃO, não entendo porque a SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE tem entregado um comprovante de VACINAçãO, 
em um papel pequeno e insignificante. Bem que poderiam ter um CAR-
TãO MESMO DE PAPELãO e maior, não? Quando os brasileiros viajam 
para o exterior, mostram aquele PAPELZINHO?

EXPECTATIVA TRISTE - O Brasil terá juro alto por mais tempo e 
crescimento será ainda pior em 2023. Muitos economistas são unânimes 
em afirmar que não existem condições políticas para se aprovar as refor-
mas econômicas que o país precisa. Tomara que estejam errados, pois 
ninguém aguenta mais. 

COM A VOLTA das aulas presencias nas Escolas públicas, muitos pa-
pais estão assustados com o alto preço de MATERIAL ESCOLAR. Como 
sempre digo, temos que pesquisar e no mais existem muitos que não 
tem nenhuma condição de comprar o material como: caderno, lápis, 
mochila, etc, que poderiam ser distribuídos gratuitamente nessas esco-
las.

O CHUMBO trocado entre Ciro e Lula e os discursos da extrema es-
querda, como o do (Partido Comunista Operário), contra a frente ampla 
botaram água no chope. “Não há clima político”, para uma manifestação 
de peso contra Bolsonaro no dia próximo dia 15 de novembro. A es-
querda não está se entendendo mais.

NO RIO, já estão vendendo INGRESSOS para o seu famoso CARNA-
VAL que pelo visto voltará mesmo este ano, certamente com algumas 
regras. Enquanto isso, também no Sul da Bahia, inclusive em Arraial D’ 
Ajuda, também já estão vendendo convites em vários locais. Aos poucos 
vão liberando tudo. Tomara, pois se Deus quiser vou promover a FEIJO-
ADA DO THEO em março no VICHI MARIA.

SE O BC continuar com tanto comedimento no câmbio, não se ad-
mira se o dólar voltar a encostar-se aos R$ 6. Ainda mais agora com a 
desaceleração da China, que vem reforçando o pessimismo no Brasil, 
enquanto outras economias centrais reagem.

A CHUVA VEIO, mas ficou pouca e o calor está mesmo insuportável. 
Tempo nublado ontem e inclusive com 50% de chuva. Será que ela veio 
à noite? Tomara! Na semana há previsões também hoje, amanhã, sábado 
e domingo, mas estas previsões sempre de chuvas em áreas isoladas. 
É PRECISO CHOVER PARA VALER durante vários dias. VAMOS REZAR...

ABRINDO a página de hoje com o jovem casal de sucesso, ou 
seja, o engenheiro e empresário do setor de comércio, leia-se  
cadeia de lojas (Babi), LUCAS LAGE e STERPHANIE PAULINO, 
que vem sobressaindo como uma das melhores arquitetas da 
nova geração com projetos tanto de design, como de constru-
ções em condomínios da cidade. Aplausos...

ESSE LINDO BROTINHO é minha sobrinha, Rafaella, filha de 
Andréia Paulino e Cristiano Monsoroes. Ela, esteve festejando 
seus 15 anos e preferiu como presente uma viagem as praias 
do Nordeste.

56 ANOS DE JORNALISMO- Foi exatamente em 1965, que as-
sinei oficialmente minha primeira coluna no antigo DIÁRIO 
DE MONTES CLAROS e, naquele ano, eu fui logo lançando as 
MULHERES MAIS ELEGANTES DE MONTES CLAROS, tanto no 
jornal como na revista “MONTES CLAROS EM FOCO”, pois já 
era conhecido por ter substituído interinamente, Márcio Fi-
gueiredo e Lazinho Pimenta. E a lista causou um estrondoso 
sucesso, pois fui com Rilson a residência de cada escolhida 
para tirar fotos bem no estilo que o papa IBRAHIM SUED pu-
blicava na REVISTA MANCHETE. Com todo gás, lancei logo o 
famoso BAILE DA GLAMOUR-GIRL que foi realizado no Au-
tomóvel Clube e teve como CONVIDADOS DE HONRA, meus 
amigos, WALDUCK WANDERLEY e a belíssima, JANE PENA, 
que era considera a mulher mais bela da sociedade mineira 
e quando solteira havia sido Glamour-Girl de Belo Horizon-
te. Como sempre, escolhi um grupo de meninas do mais alto 
gabarito que foram, CORINA MEDEIROS, JANE BASTOS, JU-
LINHA LAFETÁ, MARILENE PELLAZZA e NEUSA LINDA DE 
PAULA, aí desfilando na pista (foto) do Automóvel Clube, pois 
no primeiro baile não houve passarela. Todas belíssimas, com 
longos maravilhosos e usando luvas que era o chique na época. 
Um páreo realmente duríssimo e a preferida era CORINA ME-
DEIROS, maravilhosa no vestido, rebordado em perolas, mas a 
sorte foi para MARILENE PELLAZZA para ser a primeira GLA-
MOUR da cidade.  

ESTE JORNALISTA com Samantha Paulino, numa imensão do 
LAGO, que não é gelo e sim SAL, com extensão de 150 km co-
bertos na estrada que dá acesso à Capadócia. A Turquia é real-
mente um país fantástico.

EU QUE NESTES 56 ANOS, escrevendo a história de Moc, fico 
sempre feliz, quando vejo os exemplos deixados pelos pais, 
seguidos pelos filhos. Olhem aí os irmãos, Luciano, Leandro 
e Lintton Guedes, faltando, Leonardo, em uma das inaugura-
ções da rede da ‘Drogaria Minas Brasil’. Verdadeiro exemplo da 
família. Brevemente, estarão inaugurando mais uma grande 
farmácia próximo a Igreja Rosa Mística. Aplausos...

VEJA que bela foto: Leila Tolentino, toda feliz cercada por parte 
de sua grande família. Certamente, no andar de cima o ines-
quecível,  Bibi Tolentino, estava abençoando todos.

VAP & VIPVEJA ESTA bela foto do RIO JEQUITAÍ, com uma parte da pequena 
barragem destruída pelo tempo. Nunca é demais bater na tecla que é 
super importante o PROJETO JEQUITAÍ, que iria irrigar grande parte 
da região. Esse projeto vem sendo prometido pelos governantes há 
mais de 50 anos e muitos e muitos MILHÕES FORAM PARA “RALO”, 
ou melhor, para os bolsos dos CORRUPTOS. Esta praga aqui no Brasil 
parece que nunca será combatida. NÃO SÓ JEQUITAÍ, mas outra fa-
mosa BARRAGEM, ou seja, a de BERIZAL, continua paralisada há vá-
rias décadas. RETRATO DE UM PAÍS que foi comandado por pessoas 
inescrupulosas que não pensam no progresso do Brasil.

EM RECENTE encontro em um dos barzinhos da cidade, brindando 
a vida com meus grandes amigos, Christiano Cruz e Jota Avelino, ir-
mãos do coração.

QUEM ESTÁ aniversariando hoje é o engenheiro, RODRIGO MOU-
RÃO, aí com sua bonita família, Luciana e os filhos, Victor, Luiza e 
Gabriel.


